

TITULARES LOCALES



Descartan pausa en gabinete

Pese a los recientes ajustes en el gabinete, no existirá ninguna pausa ni factor que interfiera en la continuidad de los programas de la administración estatal, como los de carácter social y de infraestructura, afirmó el titular de la Secretaría General de Gobierno (SGG), Luis Maldonado Venegas. (El Sol de Puebla)



PGR y SAT deben investigar a dueños de revistas: PVEM

El líder estatal del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), Juan Carlos Natale López, confirmó que su partido y el PRI solicitarán a la Procuraduría General de la República (PGR) y al Sistema de Administración Tributaria (SAT), se investiguen a los dueños de los medios de comunicación que difundieron la imagen de ahora ex funcionarios que buscan un puesto de elección popular. (Heraldo)



Gabinete dará continuidad

Ante los cambios en el gabinete estatal, Luis Maldonado Venegas, secretario de Gobierno, aseguró que el estado no se paralizará y dijo que habrá continuidad en las acciones de las distintas áreas gubernamentales. (Síntesis)



Rebelión en Cacalotepec contra el servicio RUTA

Con la quema de llantas, el desquiciamiento del tráfico vehicular en la carretera federal a Atlixco y el secuestro de cinco autobuses, vecinos de San Andrés Cholula mostraron anoche su repudio hacia la Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA). (Intolerancia Digital)



En Tehuacán se la juega el PRI con un ex edil inhabilitado

Ante la sospecha de que Álvaro Alatraste alteró sus datos para obtener una carta de no inhabilitación ante la Contraloría, la dependencia deberá denunciar al futuro candidato del PRI en Tehuacán por este delito, detalló el presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Congreso, Mario Riestra Piña. (Cambio)



Disminuyen 10% participaciones al estado: INEGI

Durante el primer bimestre de 2013 se registró una disminución del 10.5 por ciento en las participaciones federales para estado y los 217 municipios de Puebla, reportó el Instituto Nacional de Estadística, Geografía e Informática (INEGI). (Milenio digital)



Masiva protesta contra RUTA en Cacalotepec

Al cierre de esta edición, en la comunidad de San Francisco Cacalotepec, perteneciente a San Andrés Cholula, se vivía un tenso conflicto como resultado de que más de mil personas tenían bloqueada la federal Puebla-Atlixco y mantenían retenidos 12 autobuses de la Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA), en protesta por las deficiencias que registra dicho servicio. (La Jornada de Oriente)

TITULARES DIGITALES



Congela titular del TSJ creación del Consejo de la Judicatura

La creación del Consejo de la Judicatura en Puebla no es un tema urgente, a pesar de ser uno de los pendientes de la actual administración, comentó el presidente del Tribunal Superior de Justicia (TSJ) del estado, Roberto Flores Toledano. (e-consulta)



Moreno Valle inaugura obras y entrega apoyos en Tehuacán

Con una inversión superior a los 78 millones de pesos, el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, arrancó las obras de rehabilitación del Centro Escolar Venustiano Carranza, entregó equipo para el Hospital General, así como nueve mototractores y colocó la primera piedra del Centro de Salud de Servicios Ampliados de Tehuacán. (Periódico digital)



Renuncian cinco delegados del DIF para participar en comicios electorales: MEA
Hasta el momento ya han renunciado un total de cinco funcionarios al Sistema Estatal de Desarrollo Integral de la Familia (SEDIF), para poder participar en los siguientes comicios electorales. (Contraparte)



Canaco Puebla denuncia que empresarios sufren extorsión
El líder en Puebla de la Cámara Nacional de Comercio, Rubén Sánchez Robledo, dio a conocer que se han registrado casos de extorsión a empresarios locales que han tenido que pagar entre 5 y 8 mil pesos para que sean "respetados". (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES



Exigen a Aguirre asumir Gobierno
Ante el conflicto magisterial en Guerrero, al que se unieron Policías comunitarias, diputados demandan al Gobernador explicar qué ocurre en el estado (Reforma)



Reanudan clases en guerrero; en Oaxaca laboran "en alerta"
La Secretaría de Educación en Guerrero (SEG) reportó que 95% de las escuelas del estado realizaron labores con normalidad, luego de que desde el pasado 25 de febrero estuvieran inactivas, por el rechazo de maestros a la reforma educativa federal. (El Universal)



Vuelve 95% de maestros a las aulas: Guerrero
La secretaria de Educación de Guerrero, Silvia Romero Suárez, informó ayer que 95 por ciento de las escuelas reanudaron clases en las ocho regiones educativas del estado, y advirtió que habrá sanciones contra los profesores que no cumplan con su deber, como la suspensión de pagos o la relación laboral, por lo que nuevamente hizo un llamado a los maestros que se resisten a regresar a clases, a retomar sus labores. (Milenio digital)



En el abandono, cinco millones de viviendas en el país
La problemática nacional generada por casi 5 millones de viviendas abandonadas en el país ha derivado en conflictos sociales y económicos, pues ha propiciado que cientos de miles de familias hayan perdido su patrimonio y ha causado afectaciones financieras a organismos públicos de vivienda y constructoras. (La Jornada)



El México de las reformas interesa a Japón
Este martes se firma un acuerdo entre Pemex y Mitsui; el líder oriental cree que la reforma energética en el país abrirá espacios a la inversión. (El Economista Digital)



Instan al Congreso de la Unión a tomar en cuenta iniciativa de Cué
El presidente de la Junta de Coordinación Política del Congreso local de Oaxaca, Alejandro López Jarquín (PRD), instó ayer al Congreso de la Unión tomar en cuenta en los debates sobre la reglamentación de la reforma educativa federal la iniciativa presentada por el gobernador Gabino Cué, y comentó que la propuesta de la sección 22 del SNTE – considerada una contrarreforma—en la materia "jurídicamente no es viable". (Crónica)



Partidos adeudan 200 mdp al Estado; arrastran anomalía detectada por el IFE
Los partidos políticos adeudan al fisco y otras entidades estatales impuestos y cuotas por cerca de 200 millones de pesos, los cuales fueron detectados durante los informes de ingresos y gastos ordinarios de 2011 revisados el año pasado por el Instituto Federal Electoral. (Excelsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE



EL SOL DE PUEBLA

- **Hay condiciones para candidato a edil de unidad en el PAN**

En el PAN hay condiciones para que sea electo un candidato de unidad a la presidencia municipal de Puebla, consideró el alcalde, Eduardo Rivera Pérez. Según el edil, entre los panistas hay varias expresiones a favor de diferentes personajes políticos, por lo que rechazó que exista alguna "cargada", por ejemplo, a favor del ex secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad. Agregó que todas estas diferentes expresiones o manifestaciones merecen ser escuchadas, con el propósito de enriquecer el propio proceso de elección. (Belén Cancino, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2942121.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Aprueban construir unidad deportiva en La Resurrección**

El Comité Ejidal propietario del predio conocido como la cancha del juego de pelota en la junta auxiliar de La Resurrección, ya aprobó la construcción de una unidad deportiva por parte del gobierno municipal, por lo que pronto podría iniciarse, celebró el alcalde, Eduardo Rivera Pérez. Durante una gira de trabajo por la junta auxiliar de La Resurrección, anunció que tras año y medio de suspensión de la obra, es posible que por fin hayan logrado certidumbre legal de la zona arqueológica que se encuentra en esta demarcación en la que el ayuntamiento planeó la construcción de una unidad deportiva. (Belén Cancino, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2942011.htm>

Intolerancia

INTOLERANCIA

- **Inaugura ayuntamiento los desayunadores 54 y 55**

La presidenta del patronato del Sistema Municipal DIF, Liliana Ortiz de Rivera, y el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, inauguraron los desayunadores 54 y 55 de la administración municipal en La Resurrección y en San Ramón Castillotla. Y es que tan sólo en las dos escuelas, donde se implementaron estos nuevos espacios para darle una alimentación de calidad a los alumnos, se detectó que un 30 por ciento de los alumnos padece obesidad y un cinco por ciento sufre desnutrición. Previo a su Segundo Informe de Labores, a realizarse este día, Liliana Ortiz de Rivera destacó que el proyecto de los desayunadores escolares ha sido uno de los proyectos más emblemáticos de la actual administración porque se atiende de fondo el problema alimentario que aún se padece en escuelas de la capital. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=107782

INTOLERANCIA

- **Alcaldía sí construirá la unidad deportiva en La Resurrección**

Luego de más de año y medio de litigio, el presidente municipal Eduardo Rivera anunció que se retomará en dos meses la construcción de una unidad deportiva en la junta auxiliar de La Resurrección. Lo anterior, luego de que el Juzgado del cuarto Circuito sobreseyera el amparo que interpuso un particular por hacerse pasar por el supuesto propietario que impidió la construcción durante este tiempo. Adicionalmente, durante una asamblea realizada ayer por ejidatarios de la junta auxiliar, estos, por mayoría, determinaron aprobar la autorización al ayuntamiento para proceder a la edificación de estas canchas deportivas. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=107780

MILENIO

MILENIO

- **Inaugura Rivera Pérez dos desayunadores escolares**

El ayuntamiento de la ciudad de Puebla entregó los desayunadores 54 y 55 en dos escuelas, uno en la junta auxiliar de La Resurrección y el otro en San Ramón Castillotla Tercera Sección; la inversión es de 720 mil 680 pesos provenientes de recursos municipales, del Sorteo BUAP y del Colegio de Notarios del estado. Con este proyecto se beneficiarán a 519 alumnos de ambas escuelas que presentan problemas de sobrepeso, obesidad y desnutrición. Al inaugurar las obras, el alcalde Eduardo Rivera reconoció la labor de los directivos así como de los padres de familia para apoyar este proyecto el cual estará complementado por el programa de "Cinco pasos por

tu salud". (Jesse Brena)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/25f66f1a52524a09409f8a75c10178c5>



E-CONSULTA

- **Minimiza Rivera argumento de Huepa para llegar al Congreso**

Tras las declaraciones del ex alcalde cholulteca, el edil Puebla señala que un solo diputado no puede legislar a favor de la zona limítrofe. Un solo diputado no puede legislar a favor de la zona limítrofe, sino que se requiere la participación de todo el Congreso del Estado, consideró el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, en torno al anuncio del edil de San Andrés Cholula, Miguel Ángel Huepa Pérez, de contender por una diputación en el proceso electoral. En entrevista, el mandatario de Puebla reconoció su respeto al hoy edil con licencia de San Andrés Cholula, pese a las diferencias que han tenido a lo largo de los últimos dos años por el conflicto limítrofe entre ambos municipios. (Jorge Pérez Soto)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=17943

E-CONSULTA

- **Retomará ayuntamiento proyecto de rescate para La Resurrección**

A quince meses de que se presentó el proyecto para el rescate de un juego de pelota azteca en la junta auxiliar de La Resurrección, el ayuntamiento finalmente podrá iniciar la obra, tras obtener certeza jurídica sobre la propiedad del predio en que se ubican los restos del monumento prehispánico. Así lo dio a conocer el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, quien indicó que mediante el respaldo del Comisariado Ejidal se logró acreditar la propiedad del área, y con ello que la comuna ganará el juicio de amparo que había promovido un grupo de habitantes, quienes argumentaban ser titulares del bien. (Jorge Perez Soto)

<http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/retomara-ayuntamiento-proyecto-de-rescate-para-la-resurreccion>



PERIODICO DIGITAL

- **Rivera pide resolver de inmediato el conflicto territorial con San Andrés Cholula**

El presidente municipal Eduardo Rivera enfatizó que pese a la determinación de su homólogo de San Andrés Cholula, Miguel Ángel Huepa Pérez, de dejar el cargo y contender por una diputación para estas elecciones, no se detendrá el avance en los acuerdos para que se resuelvan de manera inmediata los conflictos territoriales. Con relación a su pronunciamiento de que ganará la elección para resolver el conflicto a favor de San Andrés, Rivera Pérez sentenció que en el Congreso un diputado no resuelve el conflicto. "A mí parece que la decisión está en el Congreso del estado, y yo espero que a la brevedad puedan tomar cartas en el asunto; me parece que esta Legislatura todavía puede tomar la determinación y no esperarse hasta la próxima". (Abraham Espinosa)

http://periodicodigital.com.mx/notas/rivera_pide_resolver_de_inmediato_el_conflicto_#.UWNHW6IyLnE



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Si Gali cumple con militancia lo apoyaré: ERP**

Luego de asegurar que al interior del PAN están dadas las condiciones para que exista un candidato de unidad a la presidencia Rivera Pérez, subrayó que si Antonio Gali Fayad, ex secretario de Infraestructura, reúne la condición de militancia, será militancia panista. Por lo anterior, Rivera Pérez enfatizó que será el respaldo natural de los panistas quienes encaucen la atrás la cargada y la línea, pues en estas elecciones deben ir sólo los mejores. Aunque también no descartó que de último algún panista adicional a los que suenan actualmente, de tal manera que pidió esperar los tiempos y las formas en el PAN. (I)

<http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Si%20Gali%20cumple%20con%20militancia%20lo%20a>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **De cara a su segundo informe de labores Liliana Ortiz entrega los desayunadores 54 y 55**

En la Junta Auxiliar de La Resurrección, así como en San Ramón Castillotla, la presidenta del patronato del Sistema DIF Municipal, Liliana Ortiz de Rivera y el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, inauguraron los desayunadores 54 y 55 de la administración municipal. De cara a su Segundo Informe de Labores a realizarse el día de mañana, Liliana Ortiz de Rivera destacó que el proyecto de los desayunadores escolares ha sido uno de los más emblemáticos de la actual administración, porque se atiende de fondo el problema alimentario que aún se padecen en escuelas de la capital. (Marco Fierro)

<http://www.contraparteinformativa.com/>

RETO diario

RETO DIARIO

- **Rivera Pérez premia a ganadores de Contraloría Universitaria Puebla**

El Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez encabezó la premiación del concurso "Contraloría Universitaria Puebla, Proyectos con Talento Universitario", con la finalidad de reconocer el trabajo, esfuerzo y compromiso de jóvenes poblanos interesados en generar una mejor ciudad. Esta iniciativa tiene como objetivo fomentar la participación ciudadana y generar acciones en materia de espacios públicos, tránsito municipal y alumbrado público, que fortalezcan la transparencia, erradiquen la corrupción y mejoren la Gestión Pública Municipal. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44096&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Rivera-Perez-premia-a-ganadores-de-Contraloria-Universitaria-Puebla>

RETO DIARIO

- **Eduardo Rivera respalda a universidades ubicadas en franja limítrofe**

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, hizo un llamado a las universidades ubicadas en la franja limítrofe entre Puebla y San Andrés Cholula para que no se dejen engañar por el ayuntamiento sanandreseño en el pago del impuesto predial. Después que el pasado mes de febrero, el síndico, Ernesto Bojalil Andrade, asegurara que el gobierno de San Andrés Cholula exigió el pago del impuesto predial de cinco años atrás al Tecnológico de Monterrey Campus Puebla (ITESM), el alcalde capitalino, mostró su apoyo a las instituciones educativas localizadas en la franja limítrofe. (Dulce Gómez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44093&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Eduardo-Rivera-respalda-a-universidades-ubicadas-en-franja-limitrofe>

RETO DIARIO

- **Coneval ubica a Puebla con 40 por ciento de pobreza: Rivera**

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, reconoció que recientemente estadísticas del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval) indicaron que el 40 por ciento de la capital poblana se mantiene en pobreza y sin servicios básicos. Durante la entrega del desayunador número 54 en la junta auxiliar de La Resurrección, Rivera Pérez, aceptó que uno de los problemas que se vive en el municipio es la pobreza, sin embargo, afirmó que su administración trabajará para abatir este conflicto. (Agustín Hernández)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44077&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Coneval-ubica-a-Puebla-con-40-por-ciento-de-pobreza:-Rivera>



NG PUEBLA

- **Un solo diputado no resuelve conflicto limítrofe: ERP**

En el Congreso del Estado un sólo diputado no resuelve el conflicto limítrofe, aseguró Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal Puebla, en alusión a que Miguel Ángel Huepa Pérez, su homólogo de San Andrés Cholula, pidió licencia del cargo para buscar la diputación local del distrito VIII y así resolver de una vez por todas este problema territorial. En entrevista, el edil capitalino se limitó a decir que la determinación de abandonar su puesto para contender por uno de elección popular es una decisión respetable, sin embargo dijo, en este caso no sería la resolución al dilema de esta delimitación del territorio entre ambos municipios. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/53284un-solo-diputado-no-resuelve-conflicto-limitrofe-erp#.UWPVS5YfbQw>

NG PUEBLA

- **Construirían Unidad Deportiva en predio 'Juego de Pelota'**

En próximos meses podría iniciarse la construcción de una unidad deportiva en el predio conocido como "Juego de Pelota" en la junta auxiliar de la Resurrección, anunció el alcalde Eduardo Rivera Pérez, quien dijo que la Asamblea de Ejidatarios dio su autorización para que pueda comenzar y sólo falta el fallo de la autoridad judicial. Y es que este proceso legal tiene más de un año, luego de que un particular, Juan Pérez Alonso, peleara por este espacio, con el argumento de ser dueño del mismo y solicitó un amparo para detener la obra, sin embargo, el edil dijo que ahora con el apoyo de los habitantes se logrará realizar este proyecto. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/53265construirían-unidad-deportiva-en-predio-juego-de-pelota#.UWPV45YfbQw>

NG PUEBLA

- **Entrega Rivera desayunador en La Resurrección**

El 40 por ciento de la población en Puebla sufre de pobreza, reconoció el alcalde capitalino, Eduardo Rivera Pérez, durante la entrega de un desayunador dignificado en la junta auxiliar de la Resurrección, quien además dijo que hacen falta recursos para poder combatir este problema. Sin embargo, el edil negó que fuera un "punto negro" de la administración que encabeza, al decir que si se analizan las estadísticas a nivel nacional, darán como resultado realidades que enfrentan muchas ciudades respecto a su situación económica y no sólo la capital poblana. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/53256entrega-rivera-desayunador-en-la-resurrección#.UWPWD5YfbQw>

INFORMACIÓN DEL GABINETE



HERALDO

- **Mercado de Sabores Poblanos sin franquicias locales y nacionales**

Pese a que inicialmente se había manejado la posibilidad de que franquicias locales y nacionales adquirieran locales en el Mercado de Sabores Poblanos, el administrador del inmueble, José Antonio Montiel, reconoció que la baja afluencia de comensales ha sido uno de los factores que ha propiciado que no se logre el objetivo. En entrevista, el funcionario municipal recordó que en 2011 se instalaron tres franquicias, Antigua Taquería La Oriental, La Choza del Pescador y Café Colibrí, de los cuales los dos primeros salieron en el primer año debido a que los ingresos eran bajos, mientras que el tercero aún permanece en operaciones en el local que arrendan ante la autoridad municipal. (Jorge Pérez Soto)

<http://www.heraldodopuebla.com.mx/2013-04-09/ciudad/mercado-de-sabores-poblanos-sin-franquicias-locales-y-nacionales>

HERALDO

- **Comuna asegura que no habrá retrasos en obras**

Pese a los cambios en la Secretaría de Infraestructura del estado, el titular de Desarrollo Urbano y Obra Pública del municipio, Felipe Velázquez Gutiérrez, confió que no habrá retrasos en las obras que han proyectado ambos gobiernos para el presente año, entre los que destacan la relaminación con concreto hidráulico de la calzada Zavaleta y la avenida 11 Norte. Velázquez Gutiérrez señaló que hasta el momento no ha tenido comunicación con el nuevo titular de Infraestructura estatal, José Cabalán Macari Álvaro; sin embargo, acotó que se ha mantenido el diálogo con los subsecretarios de la dependencia, así como con los responsables de las obras conjuntas que realizan. (Jorge Pérez Soto)

<http://www.heraldodopuebla.com.mx/2013-04-09/ciudad/comuna-asegura-que-no-habra-retrasos-en-obras>

Síntesis

SINTESIS

- **David Méndez contendrá por el distrito XV**

El regidor con licencia David Méndez Márquez, afirmó que no se siente amedrentado por el hecho de aspirar a la

candidatura del distrito XV, misma que también pretende lograr el exsecretario de Salud, Jorge Aguilar Chedraui. En entrevista, el perredista de la corriente Izquierda Democrática Nacional (IDN) denunció que en esta demarcación del sur de la capital, inició hace varios meses una campaña millonaria que promociona a otros aspirantes; sin embargo, dijo que eso no le amilana. De hecho, Méndez comentó que él también tiene un trabajo en ese distrito, además de un conocimiento de la ciudadanía y de las carencias de la zona sur. (Verónica de la Luz)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92



E-CONSULTA

- **Entrega la Comuna desayunadores 54 y 55 en la capital**

Este lunes se inauguró el desayunador número 55, en la Escuela Primaria José López Portillo de la junta auxiliar de La Resurrección. Tras superar la meta inicial de renovar 51 desayunadores en escuelas públicas, la presidenta del Sistema DIF municipal, Liliana Ortiz Pérez, señaló que la cifra se amplió a un total de 63 instituciones que se beneficiarán con este programa. Este lunes se inauguró el desayunador número 55, en la Escuela Primaria José López Portillo, ubicada en la junta auxiliar de La Resurrección, mediante una inversión de 573 mil pesos, de los cuales 172 mil fueron aportados por la BUAP y el resto por el ayuntamiento. (Jorge Pérez)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=17944



PERIODICO DIGITAL

- **Concluye el conflicto del predio en disputa en La Resurrección**

Ejidatarios de la junta auxiliar La Resurrección acordaron este fin de semana que el predio donde se ubica la zona arqueológica, mejor conocido como Juego de Pelota, sea destinado para la construcción de la unidad deportiva de esta demarcación, así lo informo la presidenta Candelaria Portada, quien dijo que la asamblea transcurrió sin problemas, después de que los propios ejidatarios desistieran del amparo en contra del ayuntamiento. Explicó que después de que Juan Pérez Alonso presentará los amparos ante los juzgados de distrito para evitar el desarrollo de las obras el mismo juez aseveró que el juicio estaba sobreseído, por lo que dejó sin efectos el amparo anterior y, por ende, se pueden realizar los trabajos. (Abraham Espinosa)

http://periodicodigital.com.mx/notas/concluye_el_conflicto_del_predio_en_disputa_en_la_resurreccion#.UWNc4aLTxJE

PERIODICO DIGITAL

- **Declaran desierta convocatoria para construcción de 18 puentes peatonales**

Por segunda ocasión se declara desierta la convocatoria para la construcción de 18 puentes peatonales, así lo informo el secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, Felipe Velázquez Gutiérrez, quien dijo que en la primera convocatoria ninguna empresa se inscribió y en la segunda sólo dos lo hicieron, cuando se estableció que el mínimo deben ser tres empresas. Esta semana se relanzará la convocatoria y espera se inscriban. "En la semana anterior el comité volvió a sesionar, y está integrado por regidores y las secretarías del Medio Ambiente y Obras Públicas, en donde se acordó establecer una nueva convocatoria con algunas modificaciones, particularmente en la fijación de plazos (...) La ejecución de la obra en un plazo de al menos un mes de lo previsto (sic) y ahora tendrán que depender de las empresas que estén interesadas en participar." (Abraham Espinosa)

http://periodicodigital.com.mx/notas/declaran_desierta_convocatoria_para_construccion#.UWNc9KLTxJE



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Ayuntamiento de Puebla no frenará entrega de obras por veda electoral**

El Ayuntamiento de Puebla no detendrá los trabajos de obra pública en el municipio, sobre todo de aquellas acciones que se encuentran en proceso de ejecución para su posterior entrega a los ciudadanos beneficiados, pese a la veda electoral que iniciará el 5 de mayo. Lo que sí se hará como en cada proceso electoral, es que se evitará la difusión de las obras como lo establece la Ley Electoral para evitar que se utilicen estas acciones de gobierno con fines políticos. Al respecto, el Secretario de Gestión Urbana y Obra Pública, Felipe Velázquez Gutiérrez, explicó que tienen programado inaugurar alrededor de 60 obras, entre pavimentaciones, arreglos de

las presidencias de las juntas auxiliares, drenajes, atención a escuelas y el embellecimiento de la imagen urbana del Centro Histórico. (Marco Fierro)

<http://www.contraparteinformativa.com/>



NG PUEBLA

- **Licitación desierta para puentes peatonales en la ciudad**

Por segunda ocasión la licitación pública para la construcción de 18 puentes peatonales en distintos puntos de la capital poblana se declaró desierto por falta de participantes, situación que generó un retraso en el proceso, reconoció Felipe Velázquez Gutiérrez, secretario de Desarrollo Urbano y Obra Pública Municipal. En entrevista, explicó que se requiere un mínimo de tres empresas para que el trámite se haga efectivo, sin embargo esta segunda vez sólo se inscribieron dos, por lo que en esta semana se volverá a lanzar la convocatoria y confió en que habrá más inscritos. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/53281licitación-desierta-para-puentes-peatonales-en-la-ciudad#.UWPVf5YfbQw>

NG PUEBLA

- **Entrega Ayuntamiento premio a universitarios**

El Ayuntamiento Capitalino, a través del la Contraloría Municipal y el Instituto Municipal de Planeación (Implan), entregó el premio "Contraloría Universitaria Puebla, Proyectos con Talento Universitario" a los tres proyectos que incidieron en el cumplimiento de los 5 ejes en materia de desarrollo urbano, metropolitano y sustentable. En este sentido, el contralor Santiago Martínez Sánchez explicó que este programa está basado en la búsqueda de iniciativas que den a la ciudad la posibilidad de mejorar sus servicios de mayor calidad en todos los ámbitos de atención y cumplir con las necesidades básicas, así como el desarrollo económico integral, social influyente y mejores prácticas municipales. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/53268entrega-ayuntamiento-premio-universitarios#.UWPVtpYfbQw>

INFORMACION PUEBLA CIUDAD

Síntesis

SINTESIS

- **Programa de vivienda digna no se suspenderá: Sedatu**

El delegado de la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu), José Lorenzo Rivera Sosa, dio a conocer que el programa de Vivienda Digna, que en el pasado operó la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol), no se suspenderá con motivo de la elección local. En conferencia de prensa, el funcionario refirió que la dependencia dará a conocer en ocho días la lista de municipios donde se asignarán recursos correspondientes al esquema de piso digno y techo, con un monto de 80 millones de pesos. "Tenemos que seguir trabajando dado que las reglas del gobierno federal son estrictas y si paramos y no atendemos la necesidad de la gente, pues creo que será muy complicado avanzar", dijo. (Claudia Aguilar)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **Solicita ACOEM que constructores poblanos participen en obras**

El presidente de la Agrupación de Constructores y Empresarios Siglo XXI (ACOEM), José Alfredo Vega Herrera, pidió que se tome en cuenta a las empresas locales, tras declararse desierto por segunda ocasión la licitación de 19 puentes peatonales en Puebla capital. Agregó que "necesitamos la oportunidad de cambiar la manera en cómo se está adjudicando la obra pública y abrir los ojos, necesitamos a Puebla para los poblanos". Consideró que en contraste, en otros niveles del gobierno, existe la apertura por parte de los delegados federales para que los constructores poblanos participen en las obras que ejecutará el gobierno federal en la entidad. Consideró que en contraste, en otros niveles del gobierno, existe la apertura por parte de los delegados federales para que los constructores poblanos participen en las obras que ejecutará el gobierno federal en la entidad. (Mauricio García)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **No representa Feria de Puebla incremento en ocupación hotelera**

La Feria de Puebla que inicia este 12 de abril y que concluye el 12 de mayo no representa ningún beneficio para el sector hotelero, pues es un evento es su totalidad "local", estimó el director de la Asociación de Hoteles y Moteles de la ciudad de Puebla, Gustavo Ponce de León Tobón. Insistió que la afluencia de visitantes de otros estados es escasa para el magno acto a pesar de que coincide con los festejos alusivos a la batalla del 5 de Mayo, aunque sí tiene una ligera influencia. "La Feria de Puebla no representa un beneficio concreto para el sector hotelero porque los asistentes son sólo del estado de Puebla", recalcó, al explicar que ya son pocos los vendedores que acuden de otras entidades para comercializar sus productos en esta expo. (Mauricio García)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92



E-CONSULTA

- **Ante 2º amparo contra Teleférico, juez se declara incompetente**

El Juzgado Segundo de Distrito se declaró incompetente en el análisis del amparo 423/2013, el cual pide la suspensión total de los trabajos del Teleférico, pero esto no implica el rechazo del recurso legal. Por decisión del Consejo de la Judicatura Federal, el amparo en cuestión fue transferido al Juzgado Cuarto de Distrito, donde ya se encuentra radicado el proceso 1962/2012, el cual refiere a la intervención hecha para este proyecto en la zona de Barrio del Artista. Ambos procedimientos fueron interpuestos por el Comité Defensor del Patrimonio Histórico, Cultural y Ambiental de Puebla y la Fundación Manuel Toussaint, representados por el abogado Lucio Ramírez Luna. (Shanik David)

<http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/ante-2-amparo-contra-teleferico-juez-se-declara-incompetente>

RETO diario

RETO DIARIO

- **Acumulan los dos amparos contra el Teleférico en el mismo expediente: Ramírez**

Opositores al Teleférico negaron que el Juzgado Segundo de Distrito les haya negado el segundo amparo para frenar las obras de las torres en San Francisco y los Fuertes, pues aseguraron que el recurso sólo fue mandado al Juzgado Cuarto de Distrito, donde se está analizando el primero, para que no exista contradicción en ambos resultados. Cabe mencionar que el segundo amparo buscaba que se suspendieran los trabajos de forma temporal que el gobierno del estado ejecuta en las torres de San Francisco y los Fuertes, pues se logró documentar que estas estructuras también se encuentran en la zona de monumentos. (Samantha Páez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44070&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Acumulan-los-dos-amparos-contra-el-Teleferico-en-el-mismo-expediente:-Ramirez>

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Javier López Díaz

Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- Liliana Ortiz de Rivera Presidenta del DIF Municipal de Puebla inaugura la rehabilitación de los desayunadores de Castillota y Resurrección y este día estará ofreciendo su informe de actividades numero 2 desde San Pedro Zacachimalpa.
- El Ayuntamiento de Puebla dice que no hay impedimento para que Agua Azul abra otro acceso por una privada.



Fernando Canales

Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM

- Cacalotepec se levanta con protestas impiden el servicio de las rutas alimentadoras de RUTA, bloquean la carretera federal a Atlixco, que ya esta reabierto, básicamente porque tienen que tomar más camiones y porque no los dejan subir sus bultos, son comerciantes que en el transporte anterior subían sus bultos y ahora no les quedó a modo el RUTA, yo espero que en verdad haya sensibilidad de RUTA, tanto de ellos para reclamar sensatamente, como de la autoridad para resolver el problema que para eso están.



Carlos Martín Huerta
Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- Los regidores panistas los primeros en sumarse a la candidatura de Tony Gali y allí va la cargada, hay muy puro estilo de la tradición mexicana allí va la cargada de Tony Gali, en esta ocasión unidad para todos los elementos del PAN candidato, esto lo dice el presidente municipal ERP, así que en el ayuntamiento ya están perfectamente alineados.



Enrique Montero Ponce
Inicia: 05:30 HRS. / 98.5 FM

- En Puebla Capital hay 480 mil habitantes en condiciones de Pobreza advirtió el Alcalde Eduardo Rivera Pérez.
- Por segunda ocasión se declaró desierto la licitación para la construcción de 18 puentes Peatonales informo Felipe Velazquez Secretario de Obras del Ayuntamiento de Puebla.



Leticia Montagner
Inicia: 6:00 AM / 1280 AM

ABC Radio

- Tras haber asumido la secretaría de Infraestructura, Cabalan Macari indicó que en 2013 la dependencia ejecuta 19 obras por 157 mdp, adelantó que en breve sostendrá encuentros con los contratistas y alcaldes con quienes realizan obras y conocer el estado de avance en los trabajos.



Iván Mercado
Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM

- Al menos dos alimentadoras de la Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA) fueron tomadas esta tarde por los pobladores de Cacalotepec. Uno de los dos camiones alimentadores que fue retenido por los pobladores fue llevado a la presidencia auxiliar de Cacalotepec.
- Durante las últimas semanas han incrementado en 50 por ciento los robos a transeúntes en el primer cuadro de la ciudad, así lo reportó el presidente de Consejo de Comerciantes del Centro Histórico de Puebla, José Juan Ayala. destacó que ya le han solicitado una reunión a los nuevos funcionarios de la administración municipal, con la finalidad de que revisen este tipo de casos y se tomen cartas en el asunto.
- El presidente de la Cámara de Comercio en Puebla (Canaco) Rubén Sánchez dio a conocer que lamentablemente a la semana 8 empresarios afiliados a dicha agrupación empresarial están siendo víctimas de extorsión telefónica. Por lo anterior dijo que existe preocupación, debido a que algunos empresarios sobre todo de micro empresas han accedido a depositar desde 5 a 8 mil pesos a quienes les llaman amenazándolos.
- El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, acompañado por su esposa, Lilita Ortiz de

Rivera inauguró el desayunador de la escuela José López Portillo. El nuevo comedor dignificado que es el 54 de la administración de Rivera Pérez, está ubicado en la junta Auxiliar de la Resurrección.



Patricia Estrada
Inicia: 6:30 AM / 102.1 FM

- Inaugura el DIF Municipal desayunadores escolares en Castillotla.
- Construirán unidad deportiva en la Resurrección.
- Propietarios del balneario de Agua Azul tiran una barda de manera ilegal.
- Más de 840 mil pobres viven en la Capital Poblana.
- Hasta 2 mil personas al día hacen sus compras en la Central de Abastos.



Mary Loly Pellón y Alejandro Rodriguez
Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- Unidades del transporte público de la Ruta 32 "A", que abarca la el recorrido Bosques de San Sebastián-CAPU dejaron de prestar el servicio. Se dicen discriminados y excluidos

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Piden celeridad en el Congreso para conformar comisiones**

Al advertir que en la Comisión de Procuración y Administración de Justicia hay más de 32 iniciativas por dictaminar, Gerardo Mejía Ramírez, presidente de este órgano deliberativo, hizo un llamado a la Junta de Gobierno y Coordinación Política para que agilice la conformación de las Comisiones en un periodo no mayor a los 15 días para evitar una parálisis en el Congreso del Estado. Por su parte, Jesús Morales Manzo, diputado con licencia del Partido Verde Ecologista de México, justificó que la Comisión de Desarrollo Económico solo haya sesionado dos veces en 2012 debido a que no "había iniciativas turnadas para dictaminar". (Efraín Núñez, digital) <http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2942117.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Tienen seis templos daños estructurales**

La representante de la Asociación Civil de Circulares, Principales y Mayordomos de los Diez Barrios de este municipio, Margarita Tlapa Almonte, dio a conocer que el Santuario de la Virgen de los Remedios, encontrado en la cúspide de la Gran Pirámide, así como los templos de Santiago Mixquitla, San Pedro Mexicaltzingo, de La Magdalena, de Jesús Tlatempa y el antiguo de San Cristóbal Tepontla, registran problemas de humedad y algunos daños estructurales ocasionados por los sismos recientes. Mencionó que los mayordomos de estos recintos religiosos ya iniciaron acciones para evitar que sus estructuras sigan deteriorándose. (Norma Marcial, digital) <http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2941923.htm>



HERALDO

- **Partidos y coaliciones olvidan proponer: Derbez**

Partidos políticos y coaliciones se han olvidado que lo fundamental que está exigiendo la sociedad en tiempos electorales es saber cuáles son los programas que plantean para solución de problemas, a pesar de esto los candidatos y sus equipos sólo se preocupan por ganar el voto, cuestionó el rector de la Universidad de las

Américas Puebla (UDLAP), Luis Ernesto Derbez Bautista. Señaló que antes de arrancar campañas, tanto unos como otros deberían de definir los programas sociales que van a apoyar, eso dijo, es de considerarse lo más correcto. La población como es natural, espera tener conocimiento de cuáles son las ideas, los proyectos, "vuelvo a repetir, los programas que partidos, candidatos o coaliciones están dispuestos a llevar a cabo", recalcó el rector. (Andrés Herrera Ruiz)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-04-09/politica/partidos-y-coaliciones-olvidan-proponer-derbez>

HERALDO

- **El PT realizará campaña casa por casa, para evitar derroche**

Al afirmar que no derrochara el dinero que su partido y el Instituto Electoral del Estado (IEE) le entreguen para el desarrollo de su campaña política en búsqueda de la Presidencia Municipal de Puebla, el diputado con licencia del Partido del Trabajo (PT), Zeferino Martínez Rodríguez, afirmó que buscará el voto ciudadano por tierra, "como las tuzas". Entrevistado al respecto, el legislador local con licencia, comentó que en los próximos días, una vez que cuente con la designación del PT como candidato a la Presidencia Municipal de Puebla y de acuerdo a las fechas establecidas por el IEE, iniciará una campaña por tierra, tocando las puertas de los ciudadanos para presentarles su propuesta. (Ricardo Carmona)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-04-09/politica/el-pt-realizara-campana-casa-por-casa-para-evitar-derroche-0>

HERALDO

- **Renunció 25% de delegados del DIF por aspiraciones electorales**

Aproximadamente el 25 por ciento de los delegados del Sistema Estatal DIF renunciaron para buscar un cargo de elección popular, reveló la presidenta del organismo estatal Martha Erika Alonso de Moreno Valle. Tras dar a conocer las metas para el 2013 del programa Beca un Niño Indígena, Martha Erika Alonso explicó que el pasado viernes, cinco de los 21 delegados del sistema estatal DIF presentaron su renuncia, pues buscarán una posición política; al igual que el director de Delegaciones del Estado Jorge Otilio Hernández Calderón. (Alejandra Corona Flores)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-04-09/politica/renuncio-25-de-delegados-del-dif-por-aspiraciones-electorales>

Síntesis

SINTEISIS

- **Frente de izquierdas hará foro para conformar plataforma política**

El Frente de Izquierda y Organizaciones Democráticas llevará a cabo un foro para elaborar su plataforma política rumbo al próximo proceso electoral. Los días 13 y 14 de abril en el salón de Telefonistas, integrantes del PRD, PT, Movimiento Ciudadano, Progreso Progresista y la Organización Política del Pueblo y los Trabajadores, se reunirán para tratar temas diversos y conformar las propuestas que impulsarán sus candidatos. 'Hacia una agenda electoral democrática y progresista' será un foro al que acudan diferentes académicos a tratar temas de economía y trabajo, servicios públicos, equidad de género, salud, seguridad, transporte, basura, entre otras. (V. de la Luz)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTEISIS

- **Mantendrá Santos Bacilio postura crítica en el Congreso**

Después de que el diputado del Partido del Trabajo (PT), Zeferino Martínez Rodríguez, solicitó licencia en el Congreso local, arribó su suplente Félix Santos Bacilio, quien dijo que mantendrá la postura crítica de este partido en el pleno legislativo. En conferencia de prensa, el diputado suplente, que es oriundo de Hueyapan, relató que su trabajo había estado en el campo antes de llegar a este cargo, aunque justificó experiencia en el ámbito político, toda vez que ha estado cerca del diputado Martínez Rodríguez. El próximo miércoles, en el Congreso le tomarán protesta como suplente, y en este contexto dijo que se va a reportar para recibir indicaciones del método de trabajo y acercamiento con los asesores. (Verónica de la Luz)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTEISIS

- **Urgente modificar Ley del IEE**

Con diversos anuncios publicitarios en revistas y espectaculares de diversos personajes que aspiran a un puesto de elección popular, pareciera que existen en la entidad, "precampañas de las precampañas", destacó Hugo Cabrera Pérez, especialista en diseño gráfico de la Upaep. "Es como la precampaña de la precampaña, donde los interesados ya se están familiarizando con el auditorio o el público en general", subrayó el académico. En ese sentido, consideró que el Instituto Electoral del Estado (IEE) debería de reformar la ley en el sentido de promocionarse de esta manera, ya que si bien hay todo un intereses por parte de estos personajes de llegar a un puesto de elección popular, estos se están valiendo de serias estrategias o acobijos que la ley aún no ha podido establecer. (Abel Cuapa)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **Debe gobierno federal establecer un precio tope para el huevo**

El gobierno federal debe establecer un piso y un techo máximo para el precio del huevo, pues los más pobres son los que acaban pagando más por ese producto, a razón de dos pesos la pieza, advirtió el secretario general del Sindicato Autónomo de Trabajadores de Oficios Varios del Estado de Puebla CROC, Jaime García Vargas. El representante del sindicato titular de los contratos en granjas avícolas de la región Tehuacán-Tecamachalco, insistió que no hay razón real para que el precio del alimento se dispare a razón de 50 centavos a un peso semanalmente, pues la producción se mantiene estable. (Mauricio García)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

Intolerancia

INTOLERANCIA

- **Rebelión en Cacalotepec contra el servicio RUTA**

Con la quema de llantas, el desquiciamiento del tráfico vehicular en la carretera federal a Atlixco y el secuestro de cinco autobuses, vecinos de San Andrés Cholula mostraron anoche su repudio hacia la Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA). La ira de casi 200 usuarios de San Antonio Cacalotepec, Santa María Tonantzintla y San Bernardino Tlaxcalancingo estalló tras sufrir una semana el desabasto de tarjetas de prepago, retrasos de hasta media hora en el paso de los autobuses y la mala atención de los conductores. La manifestación se tornó violenta desde las 19 horas, luego de fracasar varios intentos de diálogo con visitadores de las secretarías de Transportes y de Gobierno. (Myrna Rojas)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=107787

INTOLERANCIA

- **Gobierno poblano, ejemplo de represión y persecución**

Al asegurar que por sexto año consecutivo los maestros disidentes del estado de Puebla desplazan al charrismo sindical en la marcha del 1 de Mayo para conmemorar el día del Trabajo, el vocero del Consejo Democrático Magisterial Poblano (CDMP), Miguel Guerra Castillo, reveló que en el país habrá movilizaciones en contra de las reformas estructurales pero también en la ciudad de Puebla, afirmó que marcharán en contra de las políticas restrictivas del gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, "es una situación contradictoria, se habla de Estado de Derecho y de aplicación de la norma pero es ejemplo de represión, de amenazas y de persecución". (Samuel Vera)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=107785

INTOLERANCIA

- **Presentan el nuevo rostro del gabinete**

Se realizó la primera reunión del nuevo gabinete del gobierno morenovallista, tras la desbandada electoral que dejó como saldo movimientos en once dependencias, cinco de ellas aún sin titular. Las dependencias que esperan nombramiento de su titular son: Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico (Secotrade), Desarrollo Rural y Sustentabilidad, Contraloría, Desarrollo Social (Sedesol) y el Consejo Estatal de Seguridad Pública. Las dependencias donde hubo movimientos en estos días fueron la Secretaría de Educación Pública (SEP), Gobierno (SGG), Infraestructura (SI), Turismo, Finanzas, Contraloría, Consejo de Seguridad, Salud y Desarrollo Social y Rural. (Jorge Castillo)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=107779

CAMBIO

CAMBIO

- **En Tehuacán se la juega el PRI con un ex edil inhabilitado**

Ante la sospecha de que Álvaro Alatraste alteró sus datos para obtener una carta de no inhabilitación ante la Contraloría, la dependencia deberá denunciar al futuro candidato del PRI en Tehuacán por este delito, detalló el presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Congreso, Mario Riestra Piña. En entrevista con CAMBIO, el diputado del PAN detalló que el Congreso tiene las pruebas de que Álvaro Alatraste está inhabilitado por irregularidades cometidas a su paso por la presidencia de Tehuacán en el periodo 2002-2005. Señaló que en noviembre del año pasado ingresó al Congreso de Puebla una solicitud de información para conocer la situación jurídica del priista, y al revisar la información con que cuenta el propio Congreso y la ASE se encontró la inhabilitación de Álvaro Alatraste por 6 años y 6 meses, la cual concluye en septiembre próximo. (Osvaldo Macuil) <http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/7757-contraloría-debe-denunciar-constancia-falsificada-riestra>

CAMBIO

- **Destape de Alatraste al estilo Agüera**

Álvaro Alatraste Hidalgo se convirtió en la primera imposición del PRI como candidato a la alcaldía de Tehuacán en las elecciones intermedias de julio próximo. Pese a que aún no se aclara su inhabilitación por parte de la Auditoría Superior del Estado, ayer por la mañana los sectores del tricolor respaldaron al "Mostro" como su abanderado en el municipio. Al igual que con la cargada del candidato de "Mover a Puebla" en la capital, Enrique Agüera, en conferencia de prensa el dirigente estatal de la Confederación de Trabajadores de México (CTM), Leobardo Soto Martínez, encabezó el pronunciamiento a favor de Alatraste Hidalgo, pues consideró que el exalcalde en el periodo 2002-2005 tiene las características necesarias para recuperar la presidencia municipal de Tehuacán. (Gerardo Ruiz) <http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/7737-priistas-quieren-al-mostro-como-candidato-a-alcalde>

CAMBIO

- **Borrachazo del abogado Meza**

Bajo los influjos del alcohol, el exdirigente del PRI Municipal, Carlos Meza Viveros chocó contra dos autos estacionados sobre la 33 Oriente, casi esquina con la 17 Sur, ayer por la tarde, y pese a ello no fue consignado ante el Ministerio Público. Tras el percance, el también notario con licencia, fue llevado a las instalaciones de Rancho Colorado, donde los peritos de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM) le realizaron un examen toxicológico arrojando que iba en segundo grado de alcoholismo, según quedó asentado en el dictamen médico folio 31407 de la dependencia. El también exsecretario de Gobernación, al circular sobre la 33 Oriente embistió a dos automóviles estacionados, causándole diversos daños. El primer fue un Chevy con placas 668 SZL y el segundo fue un Nissan Platina placas TXC 1213. (Héctor Hugo Cruz Salazar) <http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/7766-en-estado-de-ebriedad-meza-provoca-accidente>

CAMBIO

- **Vecinos de Cacalotepec doblan a Bernardo Huerta**

La Secretaría de Transportes (ST) cedió ante la presión de los habitantes de San Antonio Cacalotepec y determinó mantener en función 36 rutas Lusac que operaban anteriormente en la zona de Tlaxcalancingo, modificando así el proyecto original de la Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA), tras la amenaza de los inconformes de quemar las unidades alimentadoras y cerrar la carretera federal a Atlixco por más de ocho horas. Desde las cinco de la tarde más de mil habitantes de localidades como Tlaxcalancingo, Tonanzintla, San Antonio Cacalotepec, Santa Clara Ocoyucan, Malacatepec, entre otros cerraron la carretera federal a Atlixco a la altura del kilómetro 8 para exigir al gobierno del estado que retire la alimentadora número 2 que recorre la zona (Víctor Hugo Juárez) <http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/7763-vecinos-de-cacalotepec-doblan-a-bernardo-huerta>

CAMBIO

- **Manzanilla sí irá en la plurinominal**

Fernando Manzanilla será registrado en la cuarta posición de la lista de diputados plurinominales de la coalición "Puebla Unida", pues es la misma posición en que se iba a registrar a Ángel Trauwitz Echeguren en el espacio asignado al partido estatal Compromiso por Puebla (CPP). En su columna "Tiempos de Nigromante", Arturo Rueda dio a conocer ayer que Ángel Trauwitz fue el sacrificado ante la inclusión del "Nini naranja", José Juan Espinosa Torres como candidato común en San Pedro Cholula y en su lugar será incluido Fernando Manzanilla. Fuentes de la megacoalición morenovallista que integran el PAN, PRD, Nueva Alianza y CPP, revelaron a CAMBIO que la candidatura común de José Juan Espinosa ha intensificado las negociaciones entre los dirigentes estatales de las cuatro fuerzas políticas y el tema de la caída de la diputación plurinominal de Ángel Trauwitz. (Osvaldo Macuil)
<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/7755-manzanilla-sí-irá-en-la-plurinominal>

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Pierde fuerza representación del sector agrario en el Congreso**

La representación del sector agrario en el Congreso del estado perdió fuerza, debido a que los cuatro diputados con experiencia en el tema pidieron licencia de cargo para competir por una candidatura en esta elección. Con la toma de protesta de los suplentes este miércoles, la representación se reducirá a un legislador: Félix Santos Bacilio, líder campesino de la región de la Sierra Norte, quien sustituirá en el cargo al petista Zeferino Martínez Rodríguez. En conferencia de medios, Santos Bacilio garantizó que adoptará una actitud crítica hacia la administración de Rafael Moreno Valle Rosas. (Mónica Camacho)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/pierde-fuerza-representacion-del-sector-agrario-en-el-congreso-_id_22739.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Anuncia Maldonado adecuación del Plan Estatal de Desarrollo al PND**

El nuevo titular de la Secretaría General de Gobierno (SGG), Luis Maldonado Venegas, anunció ayer que se harán modificaciones al Plan Estatal de Desarrollo para adecuarlo al documento homónimo de la administración federal que encabeza el priista Enrique Peña Nieto. El responsable de la política interior en la entidad se reunió con los integrantes del gabinete estatal y reiteró que "el ritmo de trabajo continuará su marcha". En esta reunión tanto Maldonado Venegas como el titular de Finanzas y Administración, Roberto Moya Clemente, transmitieron una serie de lineamientos "para realizar las sincronías programáticas y presupuestales". (Martín Hernández)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/anuncia-maldonado-adecuacion-del-plan-estatal-de-desarrollo-al-pnd_id_22753.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Negocia PMC candidaturas comunes con la coalición morenovallista**

Contradiendo los principios de izquierda que se consagran en sus documentos básicos, el Partido Movimiento Ciudadano (PMC) confirmó que negocia el registro de candidaturas comunes con la coalición morenovallista "Puebla Unida", que integran el PAN, PRD, Panal y el Partido Compromiso por Puebla (PCP). El miembro de la Comisión Operativa Estatal del PMC, José María Meza Pérez, dijo que las postulaciones que podría compartir su partido con la megaalianza son las de edil de Puebla y San Pedro Cholula, las cuales abanderarían el ex secretario de Infraestructura del estado, Antonio Gali Fayad, y el diputado de MC José Juan Espinosa Torres, respectivamente. (Mónica Camacho)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/negocia-pmc-candidaturas-comunes-con-la-coalicion-morenovallista_id_22747.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Moviendo a Puebla: que PGR investigue a medios por propaganda para funcionarios**

El presidente del Comité Directivo Estatal del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) en Puebla, Juan Carlos Natale López, anunció que la coalición Mover a Puebla –que integra con el Partido Revolucionario Institucional (PRI)– solicitará que la Procuraduría General de la República (PGR) y el Sistema de Administración Tributaria (SAT) investiguen las cuentas personales de los dueños de medios de comunicación que se han prestado a promover la imagen de funcionarios y otros políticos que aspiran a puestos de elección popular. El dirigente del Verde Puebla señaló que hay fuertes sospechas de que algunos ex integrantes del gabinete del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. (Martín Hernández)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/moviendo-a-puebla-que-pgr-investigue-a-medios-por-propaganda-para-funcionarios_id_22752.html

MILENIO

MILENIO

- **Buscan Escobedo Zoletto y Leal Islas diputaciones de Atlixco y la capital**

El gobernador Rafael Moreno Valle confirmó las bajas del gobierno estatal de Patricia Leal Islas y de Salvador Escobedo Zoletto, toda vez que estos presentaron sus renunciaciones el pasado viernes, sin embargo evitó dar a conocer los nombres de quienes ocuparán el cargo tras su salida. En breve entrevista por su gira en el municipio de Tehuacán, el mandatario ratificó que en días pasados Leal Islas dejó la Contraloría del Estado y Escobedo Zoletto la Secretaría de Desarrollo Social (SDS), ambos en miras de participar en el proceso electoral de julio por una diputación por Acción Nacional. (Elvia García)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/bfa2b0eda97f4c2a1f45995a5fcb298>

MILENIO

- **Sin cambios en metas y programas por cambios en gabinete: Maldonado**

Tras los cambios en el gabinete estatal, Luis Maldonado Venegas, titular de la Secretaría General de Gobierno (SGG), aseguró que no habrá ninguna pauta en los trabajos, metas y programas emprendidos hasta el momento por la administración estatal. Es por ello que hizo un llamado a los integrantes de gabinete que cambiaron de área a no bajar la guardia en los trabajos en las dependencias y programas que encabezan. Asimismo, señaló que se buscará que exista una total sincronía del Plan Estatal con el Plan Nacional a fin de que los trabajos que emanen de la institución federal se realicen en la entidad. (Elvia García)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/bfa2b0eda97f4c2a1f45995a5f78559>

MILENIO

- **Presentan docentes 2, 500 amparos contra Reforma Educativa en Puebla**

El Consejo Democrático Magisterial Poblano (CDMP) informó que suman dos mil 500 amparos interpuestos por docentes de la entidad contra la Reforma Educativa propuesta por el presidente de México, Enrique Peña Nieto, y avalada por el Congreso de la Unión. Ante tal situación, la llamada disidencia reforzará su trabajo para invitar a un mayor número de docentes a establecer el recurso legal contra la reforma constitucional ya que el plazo legal para interponerlos vence el próximo 12 de abril. El vocero del CDMP, Miguel Guerra Castillo, informó que en Puebla, la lucha contra la Reforma Educativa se mantendrá de forma legal. (Jaime Zambrano)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/25f66f1a52524a09409f8a75c100464e>

MILENIO

- **Invertirán proveedoras de Audi hasta 500 mdd**

En un lapso de 6 a 10 meses el corporativo Audi podría definir a sus primeras proveedoras de autopartes para la nueva planta ensambladora que se instalará en el municipio de San José Chiapa. Así lo reveló el presidente del sector autopartes de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), Erwin Polo Feldmann, al señalar que la primera base de suministros quedaría integrada por 10 empresas, cuya inversión podría representar entre los 100 y 500 millones de dólares. Comentó que la firma alemana mantiene pláticas con diversas empresas dedicadas al suministro de autopartes ubicadas en la entidad. (Verónica López)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/bfa2b0eda97f4c2a1f45995a5f8215a>



E-CONSULTA

- **Reactiva gobierno de Puebla apoyos al pastor de Petlalcingo**

La Secretaría de Desarrollo Social del Gobierno del estado reactivó los apoyos económicos para la familia del niño Oswaldo Zamora Barragán, quien sufrió la explosión de una granada del Ejército Mexicano mientras cuidaba a sus animales en el municipio de Petlalcingo. A finales de marzo los padres del menor señalaron que la Secretaría de la Defensa Nacional se ha negado a entregar una pensión vitalicia, mientras que el gobierno de Puebla había suspendido durante tres meses los apoyos que ofreció. (e-consulta)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=17952

E-CONSULTA

- **Crearé el TSJ nueve salas unitarias de lo penal**

El Pleno del Tribunal Superior de Justicia del Estado aprobó la conformación de nueve Salas Unitarias en materia Penal. Por unanimidad de los magistrados, acordaron la creación de esta instancia conforme a lo establecido en los artículos 16 y 17, fracción IV, XIII y XLV, 22 y 32 de la Ley Orgánica del Poder Judicial del estado. Las salas de nueva creación conocerán los recursos de apelación de los Juzgados de Oralidad Penal y de Ejecución de Sentencias del Sistema Oral Acusatorio Adversarial. Las tres primeras Salas Unitarias de lo Penal se integrarán a la Primera Sala en Materia Penal. De las Salas cuarta a la sexta de lo Penal, se incorporarán a la Segunda Sala en Materia Penal. (Luis)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=17946

E-CONSULTA

- **Pide Canaco se designe lo antes posible a secretario del Trabajo**

Los integrantes de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo (Canaco Servytur) confiaron en que se designe, lo mas pronto posible, al reemplazo de Pablo Rodríguez Regordosa, quien dejó la Secretaria de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico para buscar una candidatura por el Partido Acción Nacional (PAN), dijo el presidente del organismo, Rubén Sánchez Robledo. Lo anterior al destacar que de esta manera se podrá dar continuidad a los programas que tiene la dependencia estatal, y que también se dará continuidad a los proyectos establecidos por parte de la federación. (Erika Mejía Peniche)

<http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/economia/item/pide-canaco-se-designe-lo-antes-posible-a-secretario-del-trabajo>

E-CONSULTA

- **Guerras sucias, modalidad de la democracia actual: Rector Udlap**

El rector de la Universidad de las Américas Puebla (Udlap), Luis Ernesto Derbez Bautista, aseguró que las guerras sucias se convirtieron en una modalidad de la democracia moderna, ante lo cual, es necesario que la sociedad decida votar por un candidato a partir de sus propuestas. Ante las elecciones del 7 de julio próximo en las que los poblanos elegirán a los presidentes de los 217 municipios y a integrantes del Congreso local, Derbez Bautista llamó a los ciudadanos a razonar su voto. En entrevista, Derbez Bautista señaló que en caso de que entre los señalamientos, se comprueben delitos contra los aspirantes a un puesto de elección popular, se debe seguir el proceso correspondiente. (Jaime Zambrano)

<http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/universidades/item/guerras-sucias-modalidad-de-la-democracia-actual-rector-udlap>



PERIODICO DIGITAL

- **Félix Palma podría ser el nuevo titular del ISSSTEP**

Félix Palma, quien se desempeña como subdirector de prestaciones del ISSSTEP podría ser nombrado por el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle como titular de este organismo, adelantó el secretario de Salud, Roberto Rivero Trewartha. En una breve entrevista el funcionario estatal, señaló que este nombramiento se hará oficial en los próximos días. Asimismo, negó que algunas obras hospitalarias que se realizan al interior del estado tengan retraso, al mencionar que a veces las cuestiones climáticas impiden avanzar al ritmo que se tiene programado. (Alejandra Bautista)

http://periodicodigital.com.mx/notas/felix_palma_podria_ser_el_nuevo_titular_del_issstep#.UWNb3aLTxJE

PERIODICO DIGITAL

- **Funcionarios del DIF estatal buscarán participar en las próximas elecciones**

Hasta el momento seis delegados del Sistema Estatal DIF, que se encuentran en el interior del estado, han renunciado para buscar un puesto de elección popular en las próximas elecciones, reveló Martha Erika Alonso de Moreno Valle, presidenta del organismo. Detalló que los funcionarios que se separaron son de los municipios de Acatlán, Izúcar de Matamoros, Tetela de Ocampo, Zacatlán y Huauchinango, además del director de delegaciones. Alonso de Moreno Valle aseguró que por el momento se tendrán encargados de despacho, aunque en algunos

municipios ya han sido nombrados los nuevos delegados, que son el caso de Acatlán y Huauchinango. (Cristóbal Lobato)

http://periodicodigital.com.mx/notas/funcionarios_del_dif_estatal_#.UWMO2qLTxJE

PERIODICO DIGITAL

- **Gobernador de Puebla confirma salida de diversos funcionarios del gabinete**

El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, confirmó las salidas del gabinete estatal de Patricia Leal Islas de la Contraloría; de Pablo Rodríguez Regordosa, de Trabajo y Desarrollo Económico; así como de Salvador Escobedo, de Desarrollo Social. El mandatario aseguró que por el momento no hay nombramientos de nuevos titulares. En una breve entrevista en el municipio de Tehuacán, señaló que tampoco se tienen cambios en la Secretaría de Desarrollo Rural, a cargo de Rodrigo Riestra Piña, por lo que llegado el momento se hará el anuncio oficial. Cabe destacar que además de estas dependencias se encuentra vacante la titularidad del ISSSTEP, tras el nombramiento de Roberto Rivero Trewartha como secretario de Salud. (Alejandra Bautista)

http://periodicodigital.com.mx/notas/gobernador_de_puebla_confirma_salida_#.UWMPFqLTxJE

PERIODICO DIGITAL

- **Senador del PRD ve en Gali Fayad al ganador de los comicios de julio**

El senador de la República por parte Partido de la Revolución Democrática (PRD), Miguel Barbosa Huerta, vaticinó que el virtual candidato a la alcaldía poblana por la coalición "Puebla Unida", José Antonio Gali Fayad, ganará las elecciones del 7 de julio. Entrevistado en el municipio de Tehuacán, refirió: "si en el 2010 nos aliamos con el PAN para sacar al PRI, hoy lo volvemos a hacer para que no regrese, así que vamos a ganar". El también integrante de la corriente perredista de Nueva Izquierda, comentó que a unos meses de la elección las encuestas los ubican arriba de las preferencias electorales. (Alejandra Bautista)

http://periodicodigital.com.mx/notas/senador_del_prd_ve_en_gali_fayad_al_ganador_de_los_comicios_de_julio

PERIODICO DIGITAL

- **PVEM pide investigar cuentas de revistas que promocionaron a políticos**

El Partido Verde Ecologista de México (PVEM) solicitará a la Procuraduría General de la República (PGR) y al Sistema de Administración Tributaria (SAT) investigar las cuentas personales de los dueños de revistas que promocionaron la imagen de funcionarios del gabinete estatal y, de comprobar que hubo la entrega de recursos públicos, solicitarán al Instituto Electoral del Estado (IEE) les niegue el registro. En rueda de prensa el dirigente estatal de este partido, Juan Carlos Nátale López, dijo que es evidente que los secretarios de estado violaron la Ley Electoral, al aparecer en portadas de revista con la intención de posicionarse en la preferencia del electorado. (Julio César Morales)

http://periodicodigital.com.mx/notas/pvem_pide_investigar_cuentas_de_revistas_que_promocionaron_a_politicos



IMAGEN POBLANA

- **Pide Zaldívar candidatura de unidad en el PAN**

Jesús Zaldívar Benavides consideró imprescindible que el PAN salga con una candidatura de unidad a la alcaldía de Puebla, esta semana, y mostró su respaldo al exsecretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, a quien consideró la mejor carta del albiazul para contender por la presidencia municipal de Puebla. En entrevista con Imagen Poblana, una vez que ha asumido la licencia a la diputación local, Zaldívar Benavides expresó que los "poblanos tenemos la oportunidad de refrendar la transformación de Puebla" eligiendo al exfuncionario de gobierno primero como candidato y después como alcalde. (Miguel Ángel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/pide-zaldivar-candidatura-de-unidad-en-el-pan>

IMAGEN POBLANA

- **Elección tendrá un participante extra: redes sociales**

Los comicios del 7 de julio serán los primeros en contar con un invitado extra que no participó en las contiendas de 2010: las redes sociales. Facebook y Twitter fungirán un papel fundamental en el desarrollo de las campañas, así como durante el día de la elección; de hecho ya lo están teniendo en el desarrollo de las precampañas que transcurren. Enrique Agüera, Antonio Gali, José Juan Espinosa, Pablo Rodríguez Regordosa, Fernando Manzanilla,

Jorge Aguilar Chedraui y otros más han lanzado ya sus páginas de Facebook o sus cuentas de Twitter para captar de esa manera mayor número de preferencia entre los votantes. (Tonatiuh Muñoz)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/eleccion-tendra-un-participante-extra-redes-sociales>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Renuncian cinco delegados del DIF para participar en comicios electorales: MEA**

Hasta el momento ya han renunciado un total de cinco funcionarios al Sistema Estatal de Desarrollo Integral de la Familia (SEDIF), para poder participar en los siguientes comicios electorales. Lo anterior lo dio a conocer la presidenta del SEDIF, Martha Erika Alonso, quien detalló que los funcionarios quienes dejaron su cargo el director de delegaciones, Jorge Otilio, delegado de Acatlán; la delegada de Izúcar de Matamoros, Evelia Rodríguez; el delegado de Tetela, Rodrigo Noé Ronquillo y el delegado de Huauchinango. Martha Erika Alonso rechazó que con la salida de estos ex funcionarios se vaya a retrasar el trabajo de la dependencia, pues ya se han designados en algunos casos encargados de despacho. (Héctor Hernández)

<http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Rescata Movimiento Ciudadano a ex edil acusado de corrupción; va como candidato por Texmelucan**

Sin aprobarse sus cuentas públicas cuando fue presidente municipal de San Martín Texmelucan por el Partido Nueva Alianza, este lunes Noé Peñaloza fue presentado como el precandidato del Partido Movimiento Ciudadano a la alcaldía de este lugar. Sería la segunda ocasión en el que este personaje competirá por la presidencia, situación que ha generado críticas entre los ciudadanos de la región al asegurar que en su paso por la alcaldía dejó "mucho que desear". El presidente estatal de ese instituto político, José Ángel García Pérez, dio a conocer los nombres de otros aspirantes que serían impulsado para ganar alcaldía como San Matías Tlalancaleca en donde iría Julio Aguilar Juárez, y por Santa Rita Tlahuapan, Marciano Reyes González. (José Romero)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/50467

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Quiere Jesús Morales Flores perpetuarse en el 'hueso político'**

El diputado federal del PRI, Jesús Morales Flores, se sumó a la propuesta del diputado del PAN local, Mario Riestra Piña, quien dijo que el único método para acabar con los diputados chapulines sería la reelección. En entrevista, el legislador federal manifestó que México es uno de los países que se han quedado rezagados en la reforma a la ley para impulsar la reelección, ya que en casi todos los países europeos, este proceso se ha vuelto natural. Morales Flores manifestó que este tema no debe espantar a nadie sino debe asumirse con responsabilidad para lograr una reforma política integral que permita contar con un Congreso profesional y al mismo tiempo evitar que algunos políticos dejen inconclusos sus periodos para los que fueron electos. (Angélica Patiño Guevara)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/50463

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Confirma RMV renuncias de titulares de la Contraloría y la Sedeso**

El gobernador Rafael Moreno Valle confirmó este día la renuncia de Patricia Leal Islas y de Salvador Escobedo Zoleto, quienes abandonaron las Secretarías de la Contraloría y Desarrollo Social, respectivamente. En breve entrevista por Tehuacán, el mandatario dijo que en las últimas horas dichos funcionarios le dieron a conocer que se separarían de la administración, probablemente para ir en busca de candidaturas a puestos de elección popular. Mencionó que será en breve cuando dé a conocer los nombramientos de quienes reemplazarán a dichos ex funcionarios en las mencionadas dependencias. (Héctor Hernández)

<http://www.contraparteinformativa.com/>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Ponen en marcha segunda edición de "Beca un Niño Indígena"**

La presidenta del Sistema DIF Estatal, Martha Erika Alonso de Moreno Valle, anunció este día la segunda edición del programa "Beca un Niño Indígena", con el que se prevé la atención de 4 mil 400 niños y jóvenes. En rueda de prensa, manifestó que el objetivo es disminuir la deserción escolar de los menores indígenas que asisten a los

albergues rurales. "Estoy convencida que es necesario acercar a los niños y jóvenes indígenas mayores oportunidades de desarrollo para que alcancen sus sueños y aspiren a un mejor presente y futuro", pronunció. (Héctor Hernández)

<http://www.contraparteinformativa.com/>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Caos en el PRI por imposiciones**

La inconformidad crece al interior del PRI por las presuntas imposiciones de candidatos en varios municipios, que según los quejosos, en algunos casos se trata de esposas de actuales funcionarios o compadres de los líderes tricolores. Juan Navarro Rodríguez, aspirante a la alcaldía de Ciudad Serdán, acusó a Fernando Morales Flores, ex dirigente estatal del tricolor, de intervenir en la designación del abanderado en ese lugar. A su decir, se trata de Eduardo González Cortés, a quien señaló que no es de origen poblano sino de Guanajuato, por lo que llamó a la dirigencia estatal no permitir este tipo de 'dedazos'. (Angélica Patiño)

<http://www.contraparteinformativa.com/>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **El ex candidato a la gubernatura Armando Etcheverry traicionó al partido**

El aspirante a la candidatura a la presidencia municipal de Puebla por parte del PT, Zeferino Martínez Rodríguez, no descartó que otros partidos políticos intenten introducir candidatos "marionetas" dentro de las filas del PT. En conferencia de prensa, el diputado con licencia reconoció que en la elección de 2010, tanto el PAN como el PRI, lograron introducir a candidatos a modo dentro del PT, que al momento de ganar la elección regresan al partido del que habían renunciado. (Angélica Patiño)

<http://www.contraparteinformativa.com/>



PUEBLA ON LINE

- **Puebla tiene 8 conflictos agrarios que se resolverían en 2 años: Sedatu**

Tras casi nueve décadas de conflicto y gracias a la intensa labor de negociación para que las partes alcanzaran un convenio de mutuo acuerdo, la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano, logró poner fin a un problema agrario más, en el municipio de Chiautla de Tapia en beneficio de más de cien personas con vocación agrícola. Al respecto Lorenzo Rivera Sosa, delegado en Puebla de la SEDATU señaló que el compromiso del presidente EPN es resolver y dar certeza jurídica a todos los posesionarios de tierra en el país, acabar de una vez, con todo el rezago en cuanto a conflictos sociales en el campo se refiere, y que quiénes trabajan en el ejido puedan obtener grandes beneficios que les permita sacar adelante a su familia. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=38560:puebla-tiene-8-conflictos-agrarios-que-se-resolver%C3%ADan-en-2-a%C3%B1os-sedatu&Itemid=126

PUEBLA ON LINE

- **SGG asegura que gobierno no bajará ritmo de trabajo por cambios en el gabinete**

Por instrucciones del gobernador del Estado, Rafael Moreno Valle, el titular de la Secretaría General de Gobierno (SGG), Luis Maldonado Venegas, se reunió esta tarde con los integrantes del Gabinete estatal y reiteró que el ritmo de trabajo continuará su marcha. En esta reunión, tanto Maldonado Venegas como el titular de Finanzas y Administración, Roberto Moya Clemente, transmitieron una serie de lineamientos para realizar las sincronías programáticas y presupuestales, así como de objetivos acordes con el Plan Nacional de Desarrollo 2013-2018 y el seguimiento de la Administración estatal. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=38559:sgg-asegura-que-gobierno-no-bajar%C3%A1-ritmo-de-trabajo-por-cambios-en-el-gabinete&Itemid=126

PUEBLA ON LINE

- **PRI apunala a Álvaro Alatraste como candidato a edil de Tehuacán**

Los líderes sectores popular, obrero y territorial del PRI acudieron a Tehuacán con el fin de dar su apoyo a Álvaro Alatraste para que sea el candidato a la presidencia municipal; a pesar de que hay versiones encontradas sobre su inhabilitación para ocupar cargos públicos. De manera similar a como sucedió en la capital poblana, el dirigente de la CTM, Leobardo Soto, fue el encargado de anunciar que Alatraste (quien ya fue presidente municipal de Tehuacán en el periodo 2002-2005) es el más indicado para representar al PRI en la contienda del 7 de julio.

Esto, a pesar de que hay versiones encontradas sobre su inhabilitación, incluso al interior del tricolor. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=38564:pri-apuntala-a-%C3%A1lvaro-alatraste-como-candidato-a-edil-de-tehuac%C3%A1n&Itemid=127

PUEBLA ON LINE

- **PRI y PVEM amagan nuevamente con denunciar a ex funcionarios morenovallistas**

El dirigente estatal el PVEM, Juan Carlos Natale, dio a conocer que junto con el PRI preparan denuncias contra dueños de medios de comunicación y ex funcionarios morenovallistas que se promocionaron a través de espectaculares de portadas de revistas. Señaló que acudirán a instancias federales como la Fepade y el SAT para que se analicen cuentas bancarias de dueños de medios de comunicación que se habrían prestado para hacer proselitismo. Además pedirán que se indague si se desviaron recursos públicos para pagar la publicidad, pues algunos de los que se promocionaron renunciaron la semana pasada para participar en la elección como candidatos. (Ricardo Carmona)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=38523:pri-y-pvem-amagan-nuevamente-con-denunciar-a-ex-funcionarios-morenovallistas&Itemid=127

RETO diario

RETO DIARIO

- **Gabinete parchado se reúne en Casa Aguayo**

El nuevo líder del gabinete estatal, Luis Maldonado Venegas, manifestó que por instrucciones del gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, hará un "esfuerzo doble" para que la administración tenga continuidad, a pesar de la salida de seis de los secretarios. El titular de la Secretaría General de Gobierno, destacó que la reunión que tuvo con todo el gabinete este lunes fue para empatar el Plan Estatal de Desarrollo con el Plan Nacional, aunque los lineamientos de este último no hayan sido dados a conocer, hasta el momento. (Samantha Páez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44098&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Gabinete-parchado-se-reune-en-Casa-Aguayo>

RETO DIARIO

- **Inicia Moreno Valle en Tehuacán obras por 68 mdp**

Puebla va por el camino correcto de su transformación, afirmó el Gobernador Rafael Moreno Valle al iniciar obras de educación y salud por 68 millones de pesos, así como entregar equipo por 18 millones de pesos para el Hospital General y tractores a campesinos. En el Centro Escolar "Venustiano Carranza", donde colocó la primera piedra para la rehabilitación integral del plantel y construcción del Centro de Educación a Distancia, que tendrá una inversión de 24 millones de pesos, el mandatario reconoció la gestión para estas obras del Senador de la República, Miguel Barbosa Huerta, coordinador del grupo Parlamentario del PRD. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44097&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Inicia-Moreno-Valle-en-Tehuacan-obras-por-68-mdp>

RETO DIARIO

- **Dolores Parra enfrenta dos demandas por falta de pago por un millón de pesos**

El ayuntamiento de San Pedro Cholula, presidido por Dolores Parra Jiménez, deberá pagar casi un millón de pesos a la empresa, Mecánica Extrema de Alto Desempeño, SA de CV, por negarse a liquidar el monto de 487 mil pesos por la reparación y mantenimiento de dos vehículos oficiales, indicó su dueño, Raymundo López Ortiz. En entrevista vía telefónica, el empresario, expresó que el pasado viernes la Comuna cholulteca recibió el requerimiento emitido por el Juzgado Cuarto de Distrito, instancia que determinó obligar a dicha autoridad a solventar el pago correspondiente. (Dulce Gómez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44094&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Dolores-Parra-enfrenta-dos-demandas-por-falta-de-pago-por-un-millon-de-pesos>

RETO DIARIO

- **Sectores del PRI respaldan a Álvaro Alatraste**

Los sectores del PRI, al igual que con la candidatura en la capital poblana de Enrique Agüera Ibáñez, respaldaron las aspiraciones de Álvaro Alatraste Hidalgo para que sea el abanderado del tricolor a la presidencia municipal de Tehuacán. Cabe mencionar que el ex alcalde del lugar, Alatraste Hidalgo, según el presidente de la Junta de

Gobierno y Coordinación Política del Congreso, Mario Riestra Piña, está inhabilitado por las irregularidades en su administración 2002-2005, y ésta concluirá hasta septiembre de 2013. (Agustín Hernández)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44078&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Sectores-del-PRI-respaldan-a-Alvaro-Alatriste>

RETO DIARIO

- **PAN manejó doble discurso en tema territorial: Gerardo Mejía**

El diputado priista, Gerardo Mejía Ramírez, lamentó que los panistas sólo manejaron un doble discurso en la posible solución del conflicto territorial entre los municipios de Puebla y San Andrés Cholula, ya que dos actores principales de este tema se separaron de sus cargos, es decir, el presidente municipal de San Andrés Cholula, Miguel Ángel Huepa Pérez, y el presidente de la Comisión de Gobernación, Juan Carlos Espina von Roehrich. Agregó que en el caso de Huepa Pérez, simplemente, manejó el discurso de la defensa del territorio como botín electoral, pues hace unos días solicitó licencia a su cargo para buscar la diputación. (Agustín Hernández)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44075&-Noticias-Puebla-En-Segundo-PAN-manejo-doble-discurso-en-tema-territorial:-Gerardo-Mejia>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL.mx

EL UNIVERSAL

- **Reanudan clases en Guerrero; en Oaxaca laboran "en alerta"**

En el estado regresaron aproximadamente un millón 300 mil estudiantes a clases, pero los más de 70 mil trabajadores de la educación se mantienen en "alerta máxima" y se preparan para la resistencia, donde se prevé como estrategia de lucha frente a la reforma educativa, un paro indefinido de labores. Los padres de familia se dicen contentos de tener clases normales. Reconocen que apoyarían a los maestros si sus demandas son justificadas, y siempre y cuando no haya suspensión de labores en las escuelas. "Ellos están en contra de la evaluación porque los estados del sur están en desventaja.", dijo Fresvinda Quero, luego de dejar a su hija en la primaria Basilio Rojas. (Natalia Gómez)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/41810.html>

EL UNIVERSAL

- **Pasará banca por filtro en créditos a estados**

La relación financiera entre bancos y gobiernos estatales y municipales tendrá un impacto significativo si se aprueba en el Congreso de la Unión la iniciativa que regulará los mecanismos para adquirir deuda, aseguraron senadores involucrados en la construcción de esta reforma constitucional. El panista Francisco Domínguez Servién, integrante de la Comisión de Hacienda de la Cámara Alta, explicó que la reforma busca que los futuros créditos tengan los filtros necesarios para que los gobiernos locales no adquieran deuda por consigna o interés de las instituciones financieras. (Francisco Nieto)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/41811.html>

EL UNIVERSAL

- **Relanzan México y Japón relación bilateral**

México y Japón acordaron apuntalar el combate binacional a la delincuencia organizada transnacional y el terrorismo, incrementar el intercambio energético, reforzar las relaciones económicas y mantener firme la defensa de la paz y los derechos humanos en el mundo. El presidente Enrique Peña Nieto y el primer ministro Shinzo Abe firmaron un comunicado conjunto, que contiene 30 puntos de cooperación, donde acordaron reforzar en todos los temas las relaciones entre los dos países. En el documento "Visión compartida y acciones para el fortalecimiento de la asociación estratégica global México-Japón para el siglo XXI", los mandatarios se manifestaron por el desarme. (Francisco Reséndiz)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/41813.html>

COLUMNAS

Intolerancia

(Contracara/Enrique Núñez)

A la defensa de la palabra

Tras la extraña y absurda resolución de la SCJN en la que determinó prohibir el uso de las palabras puñal y maricón, el ministro José Ramón Cossío Díaz —quien votó en contra de la ponencia de su compañero Arturo Saldívar Lelo de Larrea— escribió un brillante artículo publicado en la revista *Letras Libres*, mediante el cual describe a la perfección el error en el que incurrieron tres de sus compañeros de sala y a su vez expone con elocuente claridad su postura jurídica.

Este es el contenido íntegro del artículo de Cossío Díaz, quien es reconocido entre los abogados más prestigiados del país por sus sesudos análisis jurídicos.

Palabras prohibidas José Ramón Cossío Díaz

En una de sus contribuciones a la columna "Contracara" del periódico poblano *Intolerancia*, Enrique Núñez Quiroz lanzó una fuerte crítica contra Armando Prida y Alejandro Manjarrez —el primero es dueño del diario *Síntesis* y el segundo periodista de ese mismo medio— en la que utilizó calificativos como "puñal" y "maricones".

Ofendido por esa columna, Prida promovió un juicio ordinario civil en contra de Núñez. El caso llegó a la Suprema Corte de Justicia, donde la Primera Sala resolvió que las palabras "maricones" y "puñal" habían sido ofensivas y que la Constitución no reconocía el derecho al insulto. A partir de ahí, la mayoría de los ministros en esa Primera Sala dio un salto gigante: decidió que esas dos palabras eran expresiones homófobas y que, por tanto, constituían una categoría de los discursos de odio.

El criterio de la Primera Sala es importante y toca cuestiones fundamentales para un Estado liberal, en lo concerniente a los límites a la libertad de expresión. El punto de partida en esta materia es la presunción de que toda expresión se encuentra constitucionalmente protegida y de que solo ciertos extremos deben limitarse: la apología de la guerra o la pornografía infantil son buenos ejemplos de esto último. Sin embargo, la decisión de la Primera Sala no atendió debidamente el caso: introdujo una grave distorsión al entendimiento de una libertad fundamental, estableció un estándar vago y ambiguo que impone restricciones a la libertad de expresión y resulta contraproducente para la finalidad buscada. No protegió a quien pretendía y soslayó uno de los derechos fundamentales del orden liberal.

Ofender no es discriminar. El periodista insultado por la columna reclamó el respeto a su honor, no una discriminación por pertenecer a cierto grupo social. La decisión de la Sala terminó mezclando el estándar del insulto (las expresiones ofensivas) con el de la discriminación (el menosprecio hacia una categoría sexual). El propósito de la nota de Núñez era señalar la sumisión que algunos periodistas han mostrado, según él, hacia el dueño de *Síntesis*. Estas afirmaciones no iban encaminadas a incitar ningún tipo de violencia en contra de la comunidad homosexual, sino a descalificar a los trabajadores del periódico. Estamos en este caso frente a dos medios de comunicación escrita en posición simétrica y con total capacidad de dar respuesta a las ofensas recibidas. En este contexto, las ofensas (des)califican más a quien las emite que a quien las recibe y resolver este tipo de diferendos en tribunales impide que sea la opinión pública la que debata y delibere a ese respecto. Nadie duda que palabras como "maricón" y "puñal" tengan un efecto negativo. Sin embargo, es deseable combatir al pensamiento estereotípico mediante la confrontación de ideas y no proscribiendo determinadas palabras del diccionario. Por más atractivo que suene emitir un criterio sobre el discurso de odio y la homofobia, en este caso particular no estaban dadas las condiciones para decir que se utilizaron "expresiones homófobas". Ambos medios decidieron comportarse de manera vulgar, pero en su guerra periodística no es posible advertir la incitación al odio por parte de nadie.

Al prohibir estas expresiones se quiso proteger en abstracto a la comunidad homosexual, aun cuando ni el empleo que hizo Núñez Quiroz de dichas palabras ni las razones del ofendido tuvieran vínculo alguno con la mencionada comunidad. Ello evidencia que, contrariamente a lo sostenido en la decisión, se terminaron prohibiendo las palabras mismas y no el uso que se hizo de ellas.

El compromiso de una sociedad democrática con la libertad de expresión no significa que todo deba dejarse a la autorregulación. En ocasiones es necesario nivelar el terreno para evitar que la libertad de unos vulnere la libertad de otros, máxime si alguno pretende, a través de esas expresiones, excluir de manera violenta a ciertos grupos sociales. Para un tribunal la supresión de ideas debiera ser el último recurso en aras de conseguir esta finalidad. La proscripción de palabras sin relación a su uso ni al contexto en el que se

pronunciaron, debiera resultar prácticamente imposible.

Si bien no es ya aceptable sostener la tesis extrema del liberalismo clásico —que confiere una primacía absoluta a la libertad de expresión—, ello no implica que debamos renunciar a la presunción de que toda expresión se encuentre constitucionalmente protegida. La función de los tribunales, en particular el constitucional, no es erigirse en policías de las palabras, encargados de prohibir todas aquellas que pudieran lastimarnos, sino identificar los casos concretos en donde su uso debe proscribirse por generar odio, exclusión o violencia contra ciertas personas o colectivos. En todo lo que no queda en esos apretados límites, los tribunales deben dejar hablar con libertad a los ciudadanos.

Tras la elocuente cita, cualquier letra, cualquier coma, salen sobrando.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2142>

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

Galimatías gubernamental

El gobernador del estado desarticuló completamente su gabinete, con tal de conseguir su principal objetivo: salir bien librado de la contienda electoral del próximo 7 de julio.

En este afán, sacrificó todo lo que tenía que sacrificar pero la administración pública es hoy un verdadero desbarajuste.

Salvo honrosas excepciones, como lo es Luis Maldonado Venegas, el resto de los personajes que forman parte del nuevo rostro de la administración morenovallista son “de medio pelo”.

¿Dónde quedaron los head hunters que se contrataron al inicio de la actual administración para la integración del “gabinetazo”? ¿Dónde quedaron “los mejores hombres de Puebla”? Todos se fueron a la campaña.

La inestabilidad ha sido la constante durante la administración morenovallista, donde los cambios han estado a la orden del día y en donde las mujeres brillan por su ausencia, luego de las salidas de Amy Camacho y Patricia Leal Islas.

Los únicos sobrevivientes del galimatías gubernamental han sido el procurador Víctor Carrancá, el titular de la secretaría de Transportes, Bernardo Huerta y el todopoderoso secretario de Finanzas, Administración y Desarrollo Social, Roberto Moya Clemente.

Por cierto, hoy por hoy, son dos los personajes con mayor peso en la administración morenovallista: el ya mencionado Moya y Luis Maldonado Venegas, quien tienen en mente ser realmente el jefe del gabinete y no una mera figura decorativa.

Vamos a ver cómo le va al gobernador en esta nueva etapa de su administración, donde hay una necesidad imperiosa de dar resultados porque, necesariamente, las comparaciones surgirán inmediatamente entre lo que se hizo en los dos primeros años y lo que se hará posteriormente.

Caso Libres

Óscar Pozos Vergara es quien ha logrado el consenso en Libres para abanderar al PRI y recuperar la alcaldía en manos del PAN. Cuenta con el consenso y adhesión de cinco aspirantes, además del respaldo formal y por escrito de los sectores CTM, CNC, CNOP, Organismo de Mujeres y Movimiento Territorial.

La lucha está entre él y Malco Ramírez, expanista, a quien la dirigencia del PRI le permitió ser delegado y aspirante, juez y parte en este proceso (hasta oficina tiene en el segundo piso del edificio del PRI), y quien ha aprovechado el cargo para promoverse y difundir [encuestas](#) “fantasma” a su favor, colocar lonas y salir en revistas y espectaculares.

A Malco Ramírez, al mismo tiempo secretario general de trabajadores de la Secretaría de Salud en Libres, lo recuerdan porque pidió el voto y nunca regresó, y nada hizo en beneficio de la comunidad.

El problema, de concretarse la imposición del médico, es que el PRI volvería a perder Libres. Lo saben en la dirigencia estatal, ya que hasta las mediciones del partido favorecen a Óscar Pozos, quien a través de su trabajo en la CTM cuenta con arraigo y trayectoria.

Inconformidad en Cuautlancingo

Al PRI le brotan inconformidades por todos lados, Cuautlancingo es otro de los “focos rojos”. Hugo Tépo, uno de los aspirantes, considera que podría imponerse como candidato a Víctor Cuaxiloa Vicent, actual presidente del Comité Municipal del PRI, quien mantiene un fuerte vínculo con el actual presidente municipal de extracción panista, prueba de ello es que Víctor Cuaxiloa tiene como prebenda las direcciones de Ecología y Tránsito Municipal, así como la Regiduría de Salubridad.

El principal operador de Víctor Cuaxiloa es José Luis Camela, quien se ostenta como representante de la estructura que apoya a Blanca Alcalá en su aspiración por la gubernatura de Puebla. Cabe señalar que Camela fue postulado las dos veces anteriores a esta elección, por el PRI, a la presidencia de Cuautlancingo y en ambas fue derrotado por el PAN, pese a que siempre se dijo que su imposición llevaría a la derrota, tal y como se dice

hoy en día de Víctor Cuaxiloa, pero como reza el dicho: "El que por su gusto muere, hasta la muerte le sabe".
<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2143>

CAMBIO

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

La sospechosa candidatura y la más sospechosa constancia de no inhabilitación

El misterio, pues, está abierto a la polémica que se incrementará cuando Álvaro Alatraste se registre en el Comité Municipal de Tehuacán como candidato, y entonces el IEE pueda negarlo si se trata de una burda falsificación. En caso contrario, la coalición "Puebla Unida" lo impugnará y el caso terminará hasta el TEPJF

Cuando Álvaro Alatraste se despertó una mañana después de un **sueño intranquilo**, se encontró sobre su cama **convertido en un "Mostro" de la política tehuacanera**. Después de un gobierno municipal **desastroso** en el trienio **2002-2005**, fue inhabilitado por la Comisión Inspectora por un periodo **seis años y seis meses**. El exedil del segundo municipio más importante del estado se **amparó** contra la determinación del Congreso local, pero la justicia federal no le dio la razón. Inmediatamente, el Congreso notificó a la Contraloría para inscribirlo en el **padrón de funcionarios inhabilitados**, suspensión cuyo vencimiento se fijó para **septiembre de 2013**.

En esas estábamos cuando, ¡oh sorpresa!, "El Mostro" de la política tehuacanera se hizo de una **carta de no inhabilitación**, se la presentó al delegado Moreno Peña y a Pablo Fernández, los convenció de que **no debe nada a la justicia poblana** y se convirtió en el candidato tricolor a alcalde de Tehuacán con el aval de todos los sectores según los pronunciamientos de ayer.

¿Y cómo diablos le hizo Álvaro Alatraste para **conseguir una carta de no inhabilitación**, de esas que entrega la Contraloría estatal y que son requisito indispensable para conseguir trabajo en el gobierno, y además para ser candidato a un puesto de elección popular?

El misterio de la inhabilitación de Álvaro Alatraste, inevitablemente, **marcará la contienda por la alcaldía en Tehuacán**. Y es que todas las instituciones, desde la Auditoría Superior del Estado, pasando por la Comisión Inspectora y terminando en la Contraloría, tienen la misma opinión: la **suspensión al exedil termina en septiembre**, y por tanto, no puede postularse. El problema es que no terminan de ponerse de acuerdo en **cómo enfrentar el dilema**.

Vamos por partes.

Toca a la Contraloría llevar el **registro de funcionarios inhabilitados**, ya sea por la misma dependencia, por las contralorías municipales o por el propio Congreso local. Por eso es que la Contraloría, antes Sedecap, dirigida hasta el viernes por Patricia Leal y ahora en manos provisionales de Eugenio Moral, le **corresponde emitir las constancias** de no inhabilitación. ¿Cómo es que pudieron entregársela al "Mostro" tehuacanero? Hay tres hipótesis.

1. Álvaro Alatraste, de plano, **falsificó o trucó una constancia de la Contraloría**, le puso su nombre, y con ese trucaje engañó a los dirigentes del PRI para hacerse de la candidatura a la alcaldía de Tehuacán. De confirmarse, **hasta la cárcel irá a parar** por tratarse del delito de falsificación de documentos oficiales.
2. Álvaro Alatraste **alteró sus generales** de tal forma que al solicitar la constancia de no inhabilitación en la Contraloría, **su nombre no apareció en el registro computarizado** y por ello la dependencia la emitió.
3. La inhabilitación de Álvaro Alatraste, luego de perder el juicio de amparo, **no fue inscrita en el registro de la Contraloría** pese a la notificación del Congreso local, de tal manera que nunca quedó registrada su suspensión en el servicio público. Por ello, sin registro de por medio, la Contraloría a cargo de Patricia Leal emitió la carta.

La última hipótesis es, sin duda, la más preocupante porque entraña un **manoseo increíble de las instituciones** encargadas de velar por la rendición de cuentas. Pero ya no causa sorpresa si descubrimos cuál es el contralor que habría actuado **omisamente** al no registrar la inhabilitación de Alatraste: el tristemente célebre Cantinflitas, **Víctor Manuel Sánchez Ruiz**, empleado **incondicional de Mario Marín**.

¿Está el "Góber precioso" detrás de la postulación de Álvaro Alatraste?

El misterio, pues, está abierto a la polémica que se incrementará cuando Álvaro Alatraste se registre en el **Comité Municipal de Tehuacán como candidato**, y entonces el IEE pueda **negarlo**, si se trata de una burda falsificación. En caso contrario, la coalición "Puebla Unida" **lo impugnará** y el caso terminará hasta el **Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación**.

El PRI, pues juega con fuego a mi parecer de forma innecesaria: pueden quedarse sin candidato en Tehuacán a mitad de la campaña o cuando esté a punto de finalizar. De cualquier forma, **el eje de la batalla electoral será precisamente las causas de la inhabilitación**, reactivará en la memoria de los tehuacanos el pésimo

gobierno que realizó entre 2002 y 2005. En verdad, no sé si su posicionamiento sea tan **contundente** y la probabilidad de victoria tan alta, que valga la pena, en el mejor de los casos, de una campaña **atropellada**. Y en el peor, de una campaña **sin candidato**.

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/tiempos-del-nigromante/item/7754-la-sospechosa-candidatura-y-la-m%C3%A1s-sospechosa-constancia-de-no-inhabilitaci%C3%B3n>

(La Manzana/Irma Sánchez)

¿Por qué?

Esta es una pregunta que nos estamos haciendo hoy en día los poblanos, los de Aguas Calientes, los de Baja California, los de Coahuila, los de Chihuahua, Durango, Hidalgo, Oaxaca, Quintana Roo, Sinaloa, Tamaulipas, Tlaxcala, Veracruz y Zacatecas, los habitantes de las 14 entidades federativas en las que este año habrá elecciones locales y que iya estamos hartos! de los promocionales del IFE, que se convierten en los peores enemigos de la audiencia radiofónica.

¿Quién resiste tres promocionales seguidos del IFE cuando está picado atendiendo un programa de radio?

¡Nadie!

Para comenzar, luego de protestar y hacer berrinche, nos desconectamos de la radio. Esto quiere decir que cuando comienza a correr el primer promocional del IFE, inmediatamente relajamos nuestra atención, nos desconectamos del contenido del mensaje, a lo que cabe la pregunta para quienes diseñan estas estrategias ¿tienen idea de que el sujeto desconecta su atención y no se entera del mensaje?

¿Por qué aturdirnos?

Está bien que en psicología se maneja la teoría de que hay que repetir el objetivo para que se centre en el sujeto "la necesidad de hacer lo que se le sugiere en el mensaje" como en este caso ir a votar, pero... con un sólo promocional por corte, las cosas pueden resultar hasta menos ofensivas.

Y es que miles de radioescuchas se sienten hasta ofendidos porque con esta campaña intensiva pareciera que los publicistas del IFE "creen" que se dirigen a idiotas a los que hay que reiterarles las cosas hasta el cansancio. Y eso que esto —los tiempos políticos— todavía no arranca. Imagínese usted cómo se pondrán las cosas de aquí al 7 de julio, porque hay que añadir a los tres promocionales del IFE en cada corte, los promocionales de los candidatos a alcaldes y a diputados.

Pese a todo, lo bueno es que irán en dos grandes frentes, en dos coaliciones en las que se aglutinaron varios partidos políticos, más uno que otro inspirado que surja por ahí.

Imagínese usted si no se aglutinan los partidos, los promocionales de cuántos candidatos nos tendrían que despachar.

Lo más importante de todo esto es que ojalá que con sus estrategias los mercadólogos del IFE logren derrotar el abstencionismo. De lo contrario, habría que pedirles cuentas y hasta reprocharles tanto gasto en estas campañas previas a las contiendas electorales.

Y al final de cuentas, serán los concesionarios de la radio los que hagan mediciones para saber el volumen de radioescuchas que llegaron a perder con el atosigamiento político.

Pero además hay que ser honestos.

¿Cuál es el mensaje político que nos van a dar?

Sobre todo hoy que las redes sociales están en juego y que por momentos llegan a rebasar las buenas formas de la radio que por ley está comprometida a respetar las campañas, a los partidos políticos, a los candidatos, y a las autoridades electorales.

¿Usted que opina?

Lo importante es acudir a votar el 7 de julio, pero para tal objetivo cada uno de los contendientes tendrá que hacer su trabajo de persuasión. Y de esto estamos convencidos, de que conquistarán a cada elector, no por cuota prometida de sus líderes, ni por terrorismo. El voto cada quien lo decidirá de acuerdo a lo que vea, escuche y considere para su futuro y el de los suyos.

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/la-manzana/item/7717-%C2%BFpor-qu%C3%A9?>

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)

El neoliberalismo

Ayer a los 87 años de edad, falleció en Londres, Inglaterra, Margaret Thatcher, quien fuera primera ministra de su país de 1979 a 1990 y quien junto con el presidente de Estados Unidos, Ronald Reagan, impusieron el modelo económico neoliberal en el mundo occidental.

La ruina económica de los países europeos, las dificultades económicas que enfrenta Estados Unidos y en general el mundo, son producto de ese modelo neoliberal, que ha propiciado la concentración de la riqueza en

pocas manos y el empobrecimiento de las clases medias, el desempleo tan elevado al que se enfrentan muchos países del mundo y el incremento de problemas tan graves como el de la pobreza extrema y la carestía de alimentos.

Ese modelo no ha sido cambiado pese a los muchos problemas que ha provocado su fracaso y a las protestas de millones de personas en todo el mundo que culpan a sus gobiernos de la difícil situación por la que atraviesan.

Margaret Tacher, privatizó todo lo privatizable en su país, arremetió contra los sindicatos y después de su gobierno éstos quedaron muy debilitados.

Fue conocida como la "Dama de Hierro". Fue la primera mujer que dirigió el Partido Conservador inglés y la que hizo la guerra de las Malvinas, contra la República Argentina.

Fue acérrima defensora de Augusto Pinochet, el dictador chileno, después de que fue derrocado como presidente de su país y la razón de esto, es que la ayudó en la guerra contra Argentina, un país latinoamericano como también lo es Chile.

Los problemas originados por el neoliberalismo, los hemos venido sufriendo también en México, desde la época salinista, en que fue implantado ese modelo en nuestro país. No hemos podido salir adelante, porque los gobiernos panistas y priistas, se han negado a abandonar un modelo económico fracasado que es el causante de que la mitad de nuestra población viva en pobreza y más de 20 millones, en pobreza extrema.

Renuncias de presidentes municipales

La ola de petición de licencia de presidentes municipales en la entidad, para buscar ser diputados en la próxima legislatura del estado que cubrirá un periodo de 4 años 8 meses 17 días, provocará serios trastornos en la vida de esos municipios.

Tan sólo en lo que se refiere a la región mixteca, tres alcaldes se apartaron de su cargo ayer: el doctor Carlos Gordillo, presidente municipal de Izúcar de Matamoros; Raúl Marín, presidente municipal de Huaquechula y Arnulfo Sánchez, presidente municipal de Chiautla de Tapia, además del síndico municipal de Izúcar, Luis Guevara.

Los tres alcaldes con licencia, buscarán la diputación local del distrito que tiene por cabecera a Izúcar de Matamoros y que comprende todo lo que se conoce como la mixteca baja.

Solo uno, se sabe de buena fuente que será Raúl Marín, el presidente de Huaquechula, será tomado en cuenta para la candidatura diputadil, los otros dos deberán regresar a sus labores dentro de tres meses, mientras tanto, habrá presidentes temporales en sus respectivos municipios.

Hay un aspirante a la diputación de Izúcar, Saúl Coronel Aguirre, que podría ser ubicado en otro distrito. Es miembro destacado de la CNC poblana y está en la lista de propuestas de la dirigencia nacional de la central campesina priista.

Tenemos conocimiento de que a la CNC se le concederán en el PRI tres candidaturas para otras tantas diputaciones. La otra sería para Maritza Marín Marcelo, dirigente de la Liga de Comunidades Agrarias en la entidad.

Por lo que se ha logrado saber, el PRI tiene la intención de otorgar candidaturas, como en los viejos tiempos, a sus sectores y dirigentes estatal y municipal, así pues serán diputados en el próximo Congreso: Pablo Fernández del Campo, Claudia Hernández, dirigentes estatal y municipal del PRI, respectivamente, dirigentes de las centrales obreras CTM y FROC, el dirigente del Movimiento Territorial, la dirigente de las mujeres, de los jóvenes, etc.

La diputada federal Rocío García Olmedo, declinó la invitación para ser candidata a presidenta municipal de Atlixco. Seguirá trabajando en el Congreso Federal, en asuntos relacionados con los derechos de las mujeres. Sin embargo se dice que el PRI lanzará para la presidencia de la vecina ciudad, a una dama.

Y hablando de ciudades vecinas

San Pedro Cholula, una ciudad casi conurbada con Puebla, puede tener un candidato más o menos fuerte de Movimiento Ciudadano, el diputado José Juan Espinoza, quien también puede buscar la candidatura de su partido por el municipio de Puebla.

Dependerá de las circunstancias, se dice, pues en ninguno de los dos municipios ganaría, pero si causaría problemas a los principales contendientes del municipio capital del estado, a don Enrique Agüera y a don Antonio Gali, ya que su candidatura podría quitar votos a uno o a otro.

Don José Juan, que no es ningún tonto, está midiéndole el agua a los camotes y como la maestra Elba Esther Gordillo, estudia qué es lo que más le conviene; donde su candidatura le reportaría los mayores beneficios políticos. Pero de que será candidato, lo será. "Depende de la decisión de la dirigencia nacional de su partido".

El registro de Gali

El 14 o 15 de este mes, se registrará como candidato a la presidencia municipal por la alianza "Puebla Unida", Antonio Gali, el ex secretario de Infraestructura del actual gobierno estatal.

Ya no hay duda. Gali será el abanderado de la coalición PAN, PRD, PANAL, Compromiso por Puebla. Tiene carisma, tiene trayectoria de servicio público y puede dar una fuerte batalla por el municipio.

El senador perredista en gira

Miguel Barbosa Huerta, el senador perredista y coordinador de su bancada en Puebla, estuvo ayer en gira de trabajo con el gobernador Rafael Moreno Valle, en Tehuacán, donde el mandatario poblano anunció inversiones en diversas obras por más de 60 millones de pesos.

Barbosa Huerta, es originario de Tehuacán, donde se inició en la política dentro del Partido Revolucionario Institucional.

Cuando se cambió al PRD, se vino a Puebla y logró el control total del partido del sol azteca que todavía mantiene. Actualmente es el perredista poblano más poderoso, no solo aquí, sino también en la ciudad de México. En el senado está a la altura de Emilio Gamboa Patrón, coordinador de la fracción priista; de Ernesto Cordero, coordinador de los senadores panistas y el propio don Miguel, que coordina a los senadores de su partido. Durante su estancia en Tehuacán, siempre estuvo al lado del jefe del ejecutivo local.

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/pulso-politico/item/7718-el-neoliberalismo>

El Sol de Puebla

(En Punto)

Poco ayuda que los suplentes de los diputados que abandonaron sus curules por una candidatura lleguen a tomar protesta, si en realidad saben poco o nada de las actividades que realizarán en el Congreso.

Es el caso de Félix Santos Bacilio, sustituto del legislador petista, Zeferino Martínez, quien en la víspera de ocupar ese cargo, puso en evidencia su desconocimiento en materia legislativa al reconocer que no tiene un plan de trabajo organizado.

La justificación fue que su labor ha estado más concentrada en el ámbito de la gestión social a favor de los campesinos, aunque aclaró que en "poco tiempo" estará preparado para realizar una labor eficiente en el Congreso.

A ver si le da tiempo.

Otra de las entidades que resultaron con desbandada de funcionarios en pos de una candidatura fue el Sistema Estatal DIF, donde cinco de 21 delegados en el interior del estado presentaron sus renunciaciones el pasado fin de semana.

Fueron los representantes de Izúcar de Matamoros, Tetela de Ocampo, Huauchinango, Zacatlán y Acatlán de Osorio, quienes decidieron separarse de sus cargos, y en su lugar se nombraron encargados de despacho para que la actividad no decaiga.

Así, se espera que las actividades continúen sin problemas en el DIF, salvo la suspensión obligada de los programas durante mayo, junio y hasta la elección del 7 de julio, por obvias razones.

Ahuyentando los rumores, el Sindicato Independiente de Trabajadores de la Industria Automotriz Volkswagen rechazó que se vaya a realizar un despido masivo de personal en la armadora alemana.

Y es que algunos trabajadores manifestaron sus temores después de una junta informativa, donde se puso en evidencia que la crisis europea pudiera en algún momento afectar el mercado de automóviles.

Lo que si afirmó el SITIAVW, además de desmentir la desaparición de algunas otras áreas de VW, es que mientras la producción se mantenga en los mismos niveles en la armadora, no debe existir preocupación por parte de los trabajadores de base, e incluso entre los eventuales.

Ahora que Pablo Montiel Solana, ex secretario de Gobernación, renunció para ir en pos de una candidatura, se han comenzado a desatar las quejas de comerciantes establecidos contra los ambulantes.

Fue el caso del Consejo de Comerciantes del Centro Histórico, que busca reunirse con el nuevo titular de Gobernación municipal, Eduardo Alcántara Montiel, para pasarle la queja sobre presuntos abusos cometidos en Semana Santa por los vendedores informales ubicados alrededor del Mercado 5 de Mayo.

Según los miembros del Consejo, los ambulantes, sin permiso, cobraron cuotas en la zona de los comerciantes de pescados y mariscos a las camionetas para consentir la carga y descarga del producto en horarios permitidos por las autoridades municipales.

La solicitud, que será expuesta ante la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, es más firmeza contra los informales, e implementar dispositivos de vialidad y seguridad para evitar actos de corrupción como los señalados.

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/o_elsoldepuebla.htm

(Opinión/Vicente Suárez Ravelo *)

"La nueva Ley de Amparo"

Estoy feliz, bailo rumba, merengue, salsa, tango y hasta chachachá. La nueva Ley de Amparo ya existe! y fue publicada en pasado 2 de abril, en el Diario Oficial de la Federación. Por ende, en la columna de hoy, abordaré los que a mi juicio, constituyen los 5 temas más importantes de esta nueva ley. Esto es un poco complicado, porque esta ley no tiene sólo 5 temas importantes, tiene muchos más; por lo mismo, ofrezco una disculpa, principalmente a mis colegas amparistas, quienes, seguramente, advertirán que esta intervención es muy breve; pero el sentido de esta columna (comentar temas jurídicos para quienes no son abogadas o abogados) así lo amerita. En estas condiciones procedamos, como suelo decir, a peinar el agravio: 1. El amparo colectivo. Finalmente la nueva ley plasma en su texto, la posibilidad de que 2 o más gobernados, promuevan conjuntamente un juicio de amparo, cuando resientan una afectación común en sus derechos e intereses, aún en el supuesto de que esa afectación derive de actos distintos; siempre y cuando esos actos les causen un perjuicio análogo y provengan de las mismas autoridades. Definitivamente, la implementación de esta posibilidad, será materia de diversas interpretaciones.

2. La procedencia del amparo contra actos de particulares. Por regla general, y desde su concepción, el juicio de amparo sólo procedía contra actos de autoridad, entendiéndose por ésta, aquél ente que tuviere, frente al particular, imperio. Ahora, como una novedad, se rompe parcialmente este criterio y, en consecuencia, con base en la nueva ley, es posible señalar como responsables a particulares: "... cuando realicen actos equivalentes a los de autoridad, que originen, modifiquen o extingan situaciones jurídicas en forma unilateral y obligatoria; u omitan el acto que debieran realizar en ese sentido; siempre y cuando las funciones del particular estén determinadas por una norma general". Advierto, desde ahora, que este tema será complejo, pues su interpretación parte de análisis muy subjetivos; iremos viendo.

3. La coexistencia de los intereses jurídicos, legítimos y simples. Igualmente, con base en la ley anterior, el juicio de amparo era procedente, solamente, cuando el gobernado veía lesionado su interés jurídico (entendiéndose como tal, aquél interés nacido de un ordenamiento legal); posteriormente se realizó la reforma constitucional y, partiendo del propio texto de los artículos 103 y 107, constitucionales, ahora el gobernado puede reclamar vía amparo, no sólo aquéllos actos que lesionen su interés jurídico; ahora puede impugnar esos actos que atenten o vulnere su interés legítimo; este concepto es difícil de definir, pero parte de la premisa de una mayor protección a los intereses de los gobernados, y no sólo respecto de aquéllos contenidos en un ordenamiento jurídico. Asimismo, la nueva ley, claramente menciona que el interés simple (yo considero que, más que un interés, es una expectativa del mismo) no es susceptible de protegerse mediante el juicio de amparo. Nuevamente, la aplicación de estos conceptos en los nuevos juicios, será consecuencia de la interpretación que, tanto postulantes como juzgadores, vayamos construyendo día a día.

4. No se permite el amparo contra el procedimiento de reformas constitucionales. Este tema es muy interesante. El antecedente es aquél juicio de amparo que promovió el C. Manuel Camacho Solís, a fin de impugnar la reforma del artículo 122 constitucional, mediante la cual se impidió ser Jefe del Gobierno del Distrito Federal, a quienes ya hayan ocupado con anterioridad ese cargo, cualquiera que hubiere sido la modalidad del mismo. En su momento este amparo causó gran revuelo en el foro de abogados constitucionalistas pues, inicialmente, fue desechado por un juez de distrito y, posteriormente, el Tribunal Pleno de la Suprema Corte de Justicia, en una votación muy dividida (6 contra 5) decidió admitir a trámite el juicio interpuesto. Desafortunadamente ahora, con base en la nueva ley, ya no es posible impugnar mediante amparo, aquéllas reformas constitucionales verificadas sin la estricta observancia del procedimiento prescrito constitucionalmente para efectuar las mismas. Me parece lamentable.

5. Publicación de los proyectos de sentencia. Este tema es muy plausible. Ahora, la nueva ley establece que cuanto se trate de juicios de amparo que versen sobre la constitucionalidad de una norma general, o sobre temas de convencionalidad (es decir, si una norma se apega o no, al texto e interpretación de un tratado internacional) y en el caso de los amparos colectivos, el Pleno y Salas de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, o los Tribunales Colegiados de Circuito competentes, deberán hacer públicos los proyectos de resolución de sentencia, con debida anticipación. Insisto, esta modificación es conveniente pues ayuda a la transparencia de los fallos y resoluciones del Poder Judicial Federal, en esos temas tan importantes de constitucionalidad o convencionalidad.

* Maestro en Derecho. Abogado postulante y asesor jurídico.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s3184.htm>

(Mirador/Andrés Herrera Ruiz)

***Los Centros de Verificación**

***Abogados, en robo de predios**

Desde que se abrieron los Centros de Verificación en Puebla, no todos eran de sus auténticos propietarios. Hubo prestanombres.

Por eso es que ayer se dejó la interrogante de que José Cabalán Macari, actual secretario de Desarrollo del Gobierno del Estado, podría informar de lo que sabe al respecto.

De acuerdo a una lista de los nombres que están en la Secretaría de Finanzas del estado, un buen número no son los verdaderos dueños.

Muchos fueron abiertos por gente influyente.

Para no comprometerse buscaron a personas de sus confianzas para darlos de alta ante Finanzas.

Pero ellos son los verdaderos dueños.

Los otros u otras, pues hay mujeres, son empleados y empleadas.

Con todas las relaciones del mundo y dinero nunca han tenido problemas con las autoridades.

Mientras tanto, el resto se ha visto en dificultades.

Son propietarios a quienes se les obliga a una serie de requisitos.

Lo que más les ha costado es el cambio de equipos.

Algunos no aguantaron y tuvieron que cerrar.

Estamos hablando de una persona que sólo tiene un Verificentro.

Quien tiene 20 o 30, tanto en la ciudad como en el interior del Estado, nada les preocupa.

Han formado su cadena negra de negocios.

Pero de aquí a que se lleve una revisión para sanear la lista, es muy difícil.

Hay compromisos.

Ahora mucho más.

Por eso la presión de muchos requisitos para ahorcar a los buenos.

De esta forma, se apoderan de más negocios, los otros.

La diferencia es que el que tiene varios de estos negocios no se ven tan apurados como los que sólo tienen uno.

Un ejemplo:

Tienen que pagar renta, empleados e impuestos.

Sin embargo, a veces las entradas no les alcanzan.

Son pocos los vehículos que son llevados por sus propietarios a cumplir cada seis meses con la verificación de gases.

El gobierno no ha hecho que se cumpla forzosamente.

Claro que cuando se logre, imagínese a quien tiene a prestanombres.

Desgraciadamente, por unos pagan otros.

COMO ZOPILOTES

Al reportero ha llegado casos de gente humilde que ha perdido su terrenito a manos de abogados sin escrúpulos.

Como los dejan un tiempo sin bardar, éstos últimos, como zopilotes empiezan a vigilarlos.

Se convierten en verdaderos buitres.

Hacen de jueces sus cómplices para que, a través de un proceso, los pongan a su nombre, los venden a algún familiar y el despojo está hecho.

Son abogados que sólo a eso se dedican.

Recorren colonias para detectar este tipo de terrenos.

Durante un tiempo los vigilan.

Por las noches, ponen a un velador dentro de los mismos.

Inclusive, los cercan.

Metan un vehículo.

Y fácilmente se han apoderado así de varias propiedades en distintos puntos de la ciudad e interior del Estado.

En dichos lugares, ponen negocios o bien, venden esos terrenos.

Para eso estudiaron.

Para fastidiar al prójimo.

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-04-09/mirador>

(Reflexiones/Miguel Ángel García Muñoz)

La guerra electoral

En el extravío de ideologías y convicciones se debe esperar ver hasta lo increíble en la víspera del 7 de julio. Se cocina de todo.

No hay lugar para los espantados.

Para darse una idea, inscribiré en este espacio algunos informes que se irán confirmando.

1.- Enrique Agüera Ibáñez centrará sus esfuerzos en ORGANIZAR a sus contingentes para armar su propia estructura. Esto no quiere decir que se independice del PRI; simplemente será una forma de fortalecer sus aspiraciones rumbo a la Presidencia Municipal de Puebla, contrarrestando posibles traiciones al interior.

Queda como ejemplo lo que hizo Rafael Cañedo Benítez cuando fue postulado por el PRI buscando ser alcalde, justamente cuando gobernaba Manuel Bartlett Díaz. El exitoso empresario radiofónico supo que las intrigas no lo dejarían llegar y construyó una estructura paralela a la priista, triunfando de manera abrumadora.

2.- AL INICIAR las campañas crecerán las denuncias por actos anticipados y algunas candidaturas pudieran caerse. ¿Pruebas?...Habrá muchas, falta que el Instituto Estatal Electoral, al mando de Armando Guerrero, actúe apegado a la legalidad, entonces sí florecerían resultados desgarradores.

Para darse una idea: ¿Sabía usted que la revista "LÍDER" tiene un tiraje de 5 mil ejemplares mensuales y que la financiaba el propio Secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, seguramente con el auspicio del Gobernador Rafael Moreno Valle Rosas?

Esto viene a colación porque prestó su portada para promocionar a todos los funcionarios del Gabinete que hoy buscan un cargo de elección popular.

3.- EL PERIÓDICO "Acento XXI", que dirige Violeta Lagunes Viveros y que ha hecho escarnio del marinismo, de Enrique Agüera Ibáñez y ahora del morenovallismo, sirve a los intereses del Diputado Federal, Enrique Doger Guerrero.

Una prueba contundente es que Violeta es la figura que está siendo promovida para convertirse en Delegada del Seguro Social en Puebla y adivine usted por quién: Exactamente, por el señorito Doger.

4.- SIEMPRE he reconocido al ex Gobernador Manuel Bartlett Díaz como un destacado político. Sus entorchados no pueden ser soslayados ni aún por sus furiosos detractores. Sin embargo, cuestioné su ligereza para aceptar posar junto a Andrés Manuel López Obrador, en una visita que hizo éste a San Pedro Cholula. Aunque debo aclarar, no fue por la figura del tabasqueño, sino por la de José Juan Espinosa y Alejandro Oaxaca, dos mercenarios de la política que intentan seguir haciendo de las suyas.

La altivez que mostró Bartlett como Secretario de Gobernación, en los tiempos de Miguel de la Madrid; y más adelante como Secretario de Educación y luego como Gobernador de Puebla, no era para arrastrarla con bribones.

5.- CRÉANME los panistas verdaderos: fueron citados a una reunión el alcalde Eduardo Rivera Pérez y Ana Teresa Aranda Orozco, donde les solicitaron el apoyo para la coalición "Puebla Unida" que encabeza Rafael Moreno Valle Rosas. La respuesta de ambos fue contundente: "No apoyaremos a un ex priista, a un soberbio y prepotente". Ya imaginará usted los ajos y carajos que aventaron ambos. La única diferencia, -dicen testigos- es que Lalo se esperó a comentarlo con sus allegados y la Doña lo hizo delante de los comensales, con esas enaguas que la caracterizan.

La venganza del "Yunque" está por venir.

6.- LAS QUEJAS crecen por las supuestas imposiciones en el PRI.

Pablo Fernández del Campo y Fernando Moreno Peña deberán tener mucho cuidado en los informes de los Delegados de cada municipio, porque si se falsea la realidad y se venden candidaturas, el PRI pagará los platos rotos el próximo 7 de julio. Y lo peor sería que algunos trabajaran para el morenovallismo, como ya ocurrió en 2010.

Hay tiempo de rectificar.

7.- EN CUAUTLANCINGO, Hugo Tepox demuestra que adelanta en las encuestas y preferencias ciudadanas, para convertirse en candidato a la Presidencia Municipal. Pide prudencia, transparencia y honestidad; y lo mismo hace en San Andrés Cholula, Raymundo Cautli Martínez, quien ha enseñado trabajo y el respaldo sanandreseño.

Muy importante, repito, lo que informen los Delegados y la realidad que quieran ver los dirigentes priistas. Las cosas están por definirse; no faltarán las protestas, inconformidades y manifestaciones; 2013 no podría ser la excepción.

TODOS LOS DÍAS EN EL HERALDO DE PUEBLA.

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-04-09/reflexiones>



(Al Portador/Alejandro Mondragón)

Caótica, la fusión de Secretarías en Puebla

Un auténtico desmadre se registra en lo que algún día se conoció como el gabinete Ferragamo del gobernador Rafael Moreno Valle.

Al margen de los nombramientos de nuevos titulares, lo cierto es que en la duplicidad de funciones, el agotamiento de ideas y la clásica persecución contra personajes afines a anteriores secretarios, está el fracaso de las fusiones de dependencias.

El caso más palpable se observa en la Secretaría de Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento Territorial con Desarrollo Rural para dar pie a la Secretaria de Desarrollo Rural, Sustentabilidad y Ordenamiento Territorial (SDRSOT).

Si el gobernador decidió esta fusión fue por la negligencia de Jorge Valenzuela Beltrán, funcionario de la extinta SSAOT, quien había sido responsabilizado del proyecto EcoNavidad para las fiestas decembrinas pasadas, nada más que el resultado de su intervención fue grotesco y ofensivo: lo significativo era la pista de hielo, la cual jamás endureció ni cuajó, lo que provocó la ira del mandatario ante la millonaria inversión efectuada.

La consecuencia fue el despido de Juan Carlos Morales Páez y un centenar de empleados, mientras que el verdadero culpable, Valenzuela Beltrán, se mantiene como coordinador de parques urbanos, hoy en el abandono, pero eso sí cobra como subsecretario y opera en el oído de Rodrigo Riestra Piña.

Hay una radiografía que evidencia lo ineficaz de la fusión.

1.- A tres meses del decreto de fusión se desconocen los temas ambientales, no se sabe cómo operar transferencias de recursos, bienes, convenios administrativos y demás.

Persisten vicios administrativos y omisiones legales, tales como: la existencia de dos secretarios particulares (Sandra Badillo, secretaría particular de Amy Camacho y Alfredo Julián Peral); dos directores administrativos (Juan Carlos Prado Suárez y Miguel Efrén Cervantes Pérez) cada uno con un subdirector y tres jefes de departamento; dos directores jurídicos (José Alfredo Julián y Laura García González) está última designada de manera irregular; cada uno con sueldos superiores a los 40 mil pesos mensuales, contraviniendo lo señalado en el decreto de modificación de la Ley Orgánica de la Administración Pública que establece que no puede haber dos áreas administrativas similares.

Un ejemplo claro del desorden que se vive en la nueva secretaría se vio cuando durante el segundo informe de gobierno celebrado en el fastuoso e inflado edificio del CIS de Angelópolis, Moreno Valle cantó una cifra equivocada y que el actual responsable de la SDRSOT proporcionó omitiendo 27 millones de pesos que se invirtieron en el Parque Metropolitano, tal y como lo sabe el área administrativa de la dependencia y con toda certeza el personal del área de Presupuesto e Inversión de la Secretaría de Finanzas; al comparar la cifra real invertida con la cifra mencionada en el segundo informe se puede validar lo mencionado.

Riestra Piña no ha sabido cómo gestionar recursos con la contraparte federal ya que no cuenta con el personal que tenga los conocimientos en temas de proyectos ambientales contemplados en el Presupuesto de Egresos de la federación 2013, a través del cual se pueden gestionar recursos en tan sólo 5 proyectos por casi 450 millones de pesos.

Lo anterior se comprobó en el mes de marzo con los incendios forestales en la Sierra Norte y Mixteca. No se pudo hacer frente de manera oportuna a la situación, se consumieron más de mil 500 hectáreas de bosque por no contar con el personal ni la infraestructura adecuada, producto de la ineficiente de gestión de recursos contemplados en los convenios que se firman con la Federación.

No menor es el caso del personal de la Secretaría contratado para atender funciones en materia de vigilancia y monitoreo del aire y cambio climático, ya que se vive un descontento al no haber recibido su pago de enero a la fecha, muestra fehaciente del desconocimiento del o los directores administrativo y jurídico quienes son los responsables de elaborar convenios y presentar los proyectos a las instancias federales para bajar los recursos y finiquitar las obligaciones contraídas.

En temas relacionados al campo, no se esperan sorpresas menores, proyectos como represas temporales, apoyo a los agronegocios, temas de ganado, proyectos al sector primario entre otros nada más no se pueden formular; Sserá acaso que el subsecretario de agricultura y ganadería, Epitacio Robledo Robledo. de 70 años quien decidió renunciarle a Riestra para irse a Nevada EE.UU a cuidar a sus nietos, lo hizo porque la palabra "campo" lo confundió o tal vez pensó que su cargo tenía relación con los campos de Golf o puede ser que se benefició por el programa de la SEDESOL Federal de 70 y más?.

Hay omisiones palpables en la página de transparencia.puebla.gob.mx para ubicar por sujeto obligado a la Secretaría en mención y darse cuenta que a tres meses de la fusión la dependencia no cuenta con organigrama autorizado, servicios a los ciudadanos, sueldos de los funcionarios, manuales de organización, etc.

Vale darse una vuelta por El Batán, junto al Cereso de San Miguel, donde la Secretaría tiene un terreno que le sirve como bodega y encontrará a la vista vehículos recientes sumamente descuidados, muebles de oficina en buen estado tirados a la intemperie y lo peor el archivo de gestión de la oficina, arrumbado en dos contenedores de acero que alguna vez transportaron abonos para el campo poblano todo esto sin orden alguno. A esto le podemos sumar los cientos de cajas que contienen documentación oficial y que se encuentran tiradas en un rancho propiedad del Gobierno del Estado a cargo de la propia dependencia, quizá ahí se pueda encontrar los diversos anexos que deberían estar en la página de transparencia.

Esto recuerda y permite afirmar que se mide de manera distinta si se compara el mismo caso de las cajas de archivos del Órgano de Fiscalización Superior del Estado en una propiedad privada pese a que estaban resguardadas de manera legal y se le dio un tratamiento diferente; es decir se usó para cavar la tumba del anterior auditor

Los colaboradores más cercanos a Riestra Piña: José Alfredo Julián Peral (Director jurídico) Miguel Efrén Cervantes Pérez (Director Administrativo) y Gabriela Esquivel (Subdirectora Administrativa) saben que esta radiografía no es más que la verdad, ya que ellos mismos con su ineficiente trabajo no han sabido reorientar la gestión de su jefe porque desafortunadamente no dominan la técnica normativa-administrativa que su puesto requiere.

Y a todo esto, ¿qué hace la Contraloría estatal o la Delegación establecida en la dependencia a la que se encarga vigilar la fusión y los procesos de entrega recepción? ¿No mide con su dichoso sistema de evaluación el desempeño de la gestión pública? ¿Es esto un ejemplo de lo que prevalece en las instituciones públicas del Estado?

Ahora se explica la llegada de un nuevo Secretario.

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10051&Itemid=70

(La Tempestad/Valentín Varillas)

El valor de Escobedo Zoletto en la elección

El pasado 26 de octubre de 2012 [le adelanté en este espacio](#) que el entonces Secretario de Desarrollo Social sería designado por la alianza morenovallista como candidato a diputado local por el distrito 9 de Atlixco.

Para el gobernador, esta posición es clave para encargarse de todo el procedimiento de aprobación de cuentas públicas y cierre de operaciones de la actual administración por parte de la próxima legislatura.

Escobedo tendría una encomienda de vital importancia para el mandatario estatal: hacer el trabajo sucio necesario para que al final de su mandato, Rafael Moreno Valle no tenga el menor cuestionamiento legal sobre el origen y destino de los recursos públicos gastados en este sexenio.

Más allá de que existan personajes del grupo de Moreno Valle que tendrán mucho mayor atención mediática, el trabajo de Escobedo Zoletto y su experiencia en administraciones federales será fundamental para lograr ese objetivo.

Además, hubo un hecho que convirtió al atlixquense en una prioridad para el mandatario estatal: la visita a Puebla de la Secretaria de Desarrollo Social federal, Rosario Robles y la serie de contundentes mensajes que le dedicó al gobernador en su discurso.

Mensajes que, sobra decirlo, tenían como remitente al presidente Peña Nieto.

Chayito vino a intentar amarrarle las manos a la capacidad de operación electoral de los programas sociales del gobierno estatal.

La "urgencia" de unificar padrones por órdenes del presidente tiene como objetivo real amarrarle las manos al gobernador en plena coyuntura electoral.

Las frases utilizadas por Robles no dejaron lugar a dudas de que el punto central de la estrategia electoral de la federación en los estados en donde habrá elecciones se basará en el uso partidista de la famosa Cruzada Nacional Contra el Hambre.

En este complicado contexto, aunado al congelamiento de los recursos del SNTE que normalmente eran utilizados para apoyar electoralmente a los aliados de Elba Esther Gordillo, Escobedo se convirtió en un personaje de suma importancia para defender, desde fuera del gabinete y sin el marcaje personal oficial del gobierno federal, los intereses políticos del morenovallismo.

Nadie como Escobedo conoce a fondo los padrones de beneficiarios de los programas sociales, los criterios electoreros de asignación de recursos y la manera de maximizarlos electoralmente.

Así lo hizo con éxito en el sexenio de Felipe Calderón desde Coordinador Nacional del programa Oportunidades, que opera la Secretaría de Desarrollo Social federal.

El atlixquense se volvió tan importante que a pesar de tener un enfrentamiento a muerte con el entonces secretario Heriberto Félix Guerra, se mantuvo en el cargo por órdenes presidenciales hasta que fue llamado por el gobernador poblano para integrarse a su gabinete.

Hoy, Salvador Escobedo parece ser el antídoto perfecto del gobierno estatal para contrarrestar la descarada intromisión del gobierno federal en el proceso poblano y el ideal para crear una estrategia de operación propia encaminada a beneficiar a los candidatos del gobernador.

Ante el próximo ahogamiento financiero que implementará la federación en estados gobernados por partidos diferentes al PRI, lo anterior parece una labor titánica, casi imposible de concretar.

Aún así, sin cargo público, Escobedo Zoletto es el ideal para llevarla a cabo y se convertirá en una presencia constante en las frecuentes reuniones de estrategia electoral que se celebrarán en Casa Puebla.

A ver si les alcanza.

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10052&Itemid=71

Sexenio

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)

El Tío, el Sobrino y los Cuñados en la Elección Poblana (Retrato de Familia)

En Huauchinango está punto de filmarse una película surrealista.

Y es que, si las cosas no se mueven, ocurrirá lo que sigue:

El priista Alberto Amador Leal y el panista Carlos Martínez Amador, de la Coalición Morenovallista, serán candidatos a la diputación local por el Distrito 25 y por la Presidencia Municipal de Huauchinango, respectivamente.

¿Cómo olvidarlo?

Alberto es tío y gurú político de Carlos.

En otras palabras, aunque en apariencia, serían enemigos políticos en la elección del 7 de julio.

Enemigos en público: aliados en privado.

Pero aquí no termina la película: apenas empieza.

Vea el lector:

El priista Rogelio Gómez Angulo y la ex priista Enoé González Cabrera, de la Coalición Morenovallista, serían candidatos a la alcaldía de Huauchinango y a la diputación local.

Enoé es cuñada y gurú política de Rogelio.

La historia se repite: enemigos públicos, aliados privados.

Si a alguien odia en la vida el Grupo de los Amador es a Enoé... y a Rogelio.

No los pueden ver.

Y si los ven: no los quieren mirar.

Pero la enemistad es recíproca: todo mundo sabe que el Grupo de Enoé y Rogelio detesta abiertamente a los Amador.

No los tragan.

Y si los tragan: no los digieren.

De confirmarse las versiones que circulan en los lavaderos políticos de la Sierra Norte tendríamos que Enoé haría pareja con Carlos, en tanto que Alberto haría lo propio con Rogelio.

El tío con el cuñado.

Sí.

La cuñada con el sobrino.

El agua y el aceite.

No es difícil imaginar estas campañas.

De día, seguramente, cada par posaría para la foto.

De noche: se cruzarían fichas los cuñados, así como el sobrino y el tío.

Ojalá se confirme este escenario para ser testigos de la elección más delirante de los tiempos modernos.

Sería de risa loca, pero va, sí, totalmente en serio.

Un Cumpleaños Lleno de Gracia. Este lunes fue mi cumpleaños y terminé sepultado por un alud de mensajes de texto, de WhatsApp, de Twitter y de Facebook.

Tengo que decirlo: me quedé sin palabras.

Amigos y amigas del pasado compartiendo el espacio con amigos y amigas del presente.

Gente que no conozco.

Gente que conoceré.

Gente que me lee de manera cotidiana.

Lectores agradecidos con quien hoy está doblemente agradecido con ellos.

(El sueño de todo escribano es conocer a sus lectores. Este lunes no los vi, pero los intuí de diferentes formas).

Pasé horas leyendo y respondiendo mensajes, y siempre, inevitablemente, apareció una palabra mágica: "gracias".

Recordé las palabras de agradecimiento del poeta Octavio Paz en el marco de la entrega del Premio Nobel de Literatura.

Coincido con ellas hasta en los puntos y en las comas.

Y como dicen en Twitter: las suscribo y las hago mías.

Son palabras emocionadas que comparto con quienes ayer me colmaron con su generosidad.

A todos ellos (a todas ellas) se las dedico aunque no sea yo el autor:

"Comienzo con una palabra que todos los hombres, desde que el hombre es hombre, han proferido: gracias. Es una palabra que tiene un equivalente en todas las lenguas. Y en todas es rica la gama de significados. En las lenguas romances va de lo espiritual a lo físico, de la gracia que concede Dios a los hombres para salvarlos del error y la muerte a la gracia corporal de la muchacha que baila o a la del felino que salta en la maleza. Gracia es perdón, indulto, favor, beneficio, nombre, inspiración, felicidad en el estilo de hablar o de pintar, además que revela las buenas maneras y, en fin, acto que expresa bondad de alma. La gracia es gratuita, es un don; aquel que lo recibe, el agraciado, si no es un mal nacido, lo agradece: da las gracias. Eso es lo que yo hago ahora con estas palabras de poco peso. Espero que mi emoción compense su levedad."

<http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=5174>



(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán)

Comienza la guerra sucia en Cholula

Para empezar queda algo claro: que Gustavo Tello Rosas, del PRI, y Leoncio Paisano Arias, del PAN, son los punteros y seguros candidatos de sus partidos.

En el municipio de San Andrés Cholula ha comenzado a tambor batiente el proceso electoral entre las dos fuerzas políticas más importantes PAN y PRI, con el referente de que Acción Nacional ha sido gobierno los últimos 18 años, con todo lo que eso implica, con expresidentes inmersos en corrupción, grises, y ahora entrando a la modalidad de chapulines, con el salto de Miguel Ángel Huepa a la candidatura por la diputación local por ese distrito.

Son las encuestadoras como Indicadores, de Elías Aguilar García, y BEAP, de Rodolfo Rivera Pacheco, las que dan ventaja por más de 10 puntos a Gustavo Tello. Es decir, iniciando el proceso electoral, por primera vez el PRI lleva la delantera.

En ambos bandos el fuego amigo se ha dejado sentir y tan solo este fin de semana los punteros de la contienda (es decir, Gustavo Tello y Leoncio Paisano Arias), fueron víctimas de la guerra sucia por parte de sus propios correligionarios que no puntúan en las [encuestas](#), por ejemplo, a Paisano se le relacionó con la maestra Elba Esther Gordillo y a Tello lo señalaron falsamente como procesado (con fecha del 13 de octubre de 2002 se acusó al padre de Gustavo por el delito de despojo), y fue el 28 de abril del año siguiente cuando se libró orden de aprehensión en contra de los presuntos culpables, que para criterios del juez fue toda la familia Tello.

Finalmente los Tello rindieron su declaración preparatoria el 16 de mayo de 2003 dictándose auto de formal prisión con fecha 19 de mayo de 2003.

Ahora bien, Gustavo Tello y familia promueven un juicio de amparo en contra de la orden de aprehensión girada en su contra, atendiendo al principio de presunción de inocencia. Por el transcurso de tiempo y a falta de impulso procesal, transcurren más de siete años de ocurridos los hechos, razón por la cual prescribe la acción penal y en ese sentido se archiva el asunto.

De lo anterior se advierte que no existe una sentencia dictada en contra de Gustavo Tello que lo haya declarado culpable de haber cometido algún hecho ilícito y tampoco existe orden de aprehensión vigente contra él o algún integrante de su familia.

Los números con los que cuentan en las oficinas de la Diagonal no se movieron con esta intentona fallida de ensuciar la imagen de Tello Rosas, por el contrario, solo se conoció la mano y ahora se sabe que el actor intelectual solo ve por sus intereses. En tanto que en el búnker del Carmen saben que Paisano Arias cuenta con el apoyo mayoritario de sus delegados para ganar su convención la próxima semana.

Quienes conocen la historia política en San Andrés saben que los perfiles de ambos personajes (empresarios jóvenes, profesionistas), su arraigo y la simpatía con sus correligionarios, los colocan con las mismas

oportunidades de ganar la elección el próximo 5 de mayo y será la mejor estrategia la que lleve a recuperar al PRI este municipio o en su defecto al PAN a seguir al frente del Ayuntamiento.

Así las cosas, la campaña promete que será de pronóstico, y el cierre de ataque cardiaco.

http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados

(Parabólica/Fernando Maldonado)

Proceso 2013: esconder al operador

Quien hasta la semana pasada fue subsecretario de Asuntos Políticos, Eukid Castañón Herrera, fue deliberadamente colocado en la parte más oscura de los juegos de poder, justo en la antesala del proceso electoral.

En esta misma columna fue descrito como el ministro sin cartera que operó estrategias electorales, de intimidación o acoso a detractores y adversarios del régimen en turno.

Sin el perfil negociador para el arte de la política fina, suele amedrentar más que dialogar y ello consta en registros de actores políticos diversos.

Se trata en todo caso de un colaborador de línea dura del gobierno actual que carece de luz propia, pero que cuenta con influencia en el primer círculo de poder, lo que le ha permitido contar un margen de maniobra notable a la hora de la toma de decisiones.

Sin cargo oficial parece convertirse en mito de su propia figura: una voz fuerte y autorizada en el cuarto de guerra de la campaña del proyecto que pretende mantenerse en el poder en el proceso que culmina el 7 de julio, con Antonio Gali Fayad como abanderado en la capital.

Lo mismo podría suceder en la definición de las estrategias de campañas a diputados locales afines, cuya tarea principal en la próxima legislatura local sería convertirse en la línea de defensa del Ejecutivo en la segunda mitad sexenal, la ruta final.

Haberlo puesto a salvo de reflectores y escrutinio público era indispensable para esconder el juego político del jefe del grupo. Lejos de escenarios de lucimiento personal como ha sido la constante en el gabinete estatal, Castañón Herrera no tendrá que dar explicaciones a nadie, salvo al jefe del grupo político en el poder.

Si la hipótesis tiene visos del camino cierto será un adversario difícil por inasible, etéreo y escurridizo.

El pasado ilustra.

<http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica>



(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz)

Marinistas vienen por la revancha

Sin hacer mucho ruido ni aspavientos, **el grupo del ex gobernador Mario Marín Torres sigue ganando espacios en delegaciones federales y en candidaturas** a presidentes municipales y diputados al Congreso del estado de la alianza **Mover a Puebla**.

Una candidatura que está por amarrar, no sin problemas, **es la de presidente municipal de San Pedro Cholula, en la persona de Sergio Galindo López**, concesionario y directivo del Sistema de Transporte Bicentenario, empresa de transporte público de pasajeros que cubre la ruta Puebla-Cholula estrechamente vinculada al ex titular de la SCT en el sexenio marinista, **Valentín Meneses Rojas**.

Sergio Galindo tiene el visto bueno del delegado del CEN del PRI, Fernando Moreno Peña, y del dirigente estatal priísta, **Pablo Fernández del Campo**, pero no de la mayoría de los aspirantes a la alcaldía cholulteca, que **prácticamente se han dividido en dos bloques** y que, en un descuido, podrían sumarse a la alianza Puebla Unida que en San Pedro apoyará a **José Juan Espinosa Torres** bajo la fórmula de candidatura común.

Uno de estos grupos lo encabeza la ex regidora y ex diputada Sara Chilaca Martínez, una de las mejor posicionadas en las **encuestas**, pero a quien le pesa la figura de su mentor político, **Víctor Manuel Giorgana Jiménez**.

El otro bloque —conformado por **Eduardo Zacatelco Quintero**, Francisco Mateo Juárez Papaqui, **Ana Bertha Cervantes Munguía**, Juan Manuel Reyes Hernández, **Francisco Mendoza Cosío**, Marco Antonio Cossío Martínez, **José Luis Carpinteyro Lazcano**, Joaquín Mexicano Michimani, **Guillermo Alfredo Toxqui Vega** y Samuel Mata Rubio— **tuvo oportunidad de reunirse el jueves por la noche con el delegado del CEN** y el dirigente del CDE del PRI.

A ambos les dijeron que no aceptarán a Sergio Galindo como candidato y que si lo imponen, el PRI

podría correr el riesgo de perder las elecciones del primer domingo de julio.

Pablo Fernández del Campo Espinoza
 Presidente del CDE del PRI en el Estado de Puebla, Con Atención a: Fernando Moreno
 PRESENTE Peña Delegado Gral. Del CEN del PRI

MINUTA DE ACUERDO.

Reunidos en calidad de aspirantes: Ana Bertha Cervantes Munguía, Eduardo Zacatelco Quintero, Juan Manuel Reyes Hernández, Francisco Mendoza Cosío, Marco Antonio Cossio Martínez, Francisco Mateo Juárez Papaqui, José Luis Carpinteyro Lazcano, Joaquín Mexicano Michimani, Guillermo Alfredo Toxqui Vega y Samuel Mata Rubio quien se disculpa por su ausencia ya que manifiesta la aceptación a los acuerdos tomados y su próxima firma y ratificación de los mismos, en el Restaurant LA MITRA ubicado en 7 sur y 5 poniente, siendo las 12 horas del día 4 de abril del 2013.

Acuerdo único, los que suscribimos el presente acuerdo manifestamos nuestra suma como grupo político del Partido Revolucionario Institucional, a favor de alguno del mismo grupo para construir el triunfo del PRI para la Presidencia Municipal De San Pedro Cholula Puebla, ya que este representa a la sociedad, sectores y organizaciones de nuestro partido, empresarios y asociaciones civiles, evidenciando así LA UNIDAD PRIISTA.

Se levanta el presente acuerdo el mismo día de su inicio y rubrican los que en él participan en el acuerdo.

NOMBRE	FIRMA
Ana Bertha Cervantes Munguía	
Eduardo Zacatelco Quintero	
Juan Manuel Reyes Hernández	
Francisco Mendoza Cosío	
Marco Antonio Cossio Martínez	
Francisco Mateo Juárez Papaqui	
José Luis Carpinteyro Lazcano	
Joaquín Mexicano Michimani	
Guillermo Alfredo Toxqui Vega	
Samuel Mata Rubio	

c.c.p Lic. Pericles Olivares Flores Delegado Municipal en San Pedro Cholula

c.c.p. Archivo

Recibo: Tres documentos con firmas autógrafas para ser entregados a sus destinatarios de Pericles Olivares Flores

Después de ese encuentro, los operadores marinistas de Sergio Galindo —entre los que hay que mencionar al propio **Valentín Meneses** así como al delegado priísta **Pericles Olivares Flores**— **han buscado acercamientos y reuniones en corto con los aspirantes mejor posicionados**, a quienes ofrecen, a cambio de su declinación, la candidatura a diputado local por el noveno distrito con cabecera en San Pedro Cholula.

La oferta la han rechazado hasta el momento Chilaca Martínez, Zacatelco Quintero y Juárez Papaqui, entre otros.

Entre el miércoles y viernes de esta semana el periodista Juan Pablo Proal presentará su libro "Vivir en el cuerpo equivocado" —que relata un conjunto de historias de quienes padecen disforia de género— en tres escenarios diferentes de Puebla capital.

El miércoles 10 de abril a las once de la mañana lo presentará **en el salón B-203 de la Universidad Iberoamericana**. Ahí será comentado por **Lilia Vélez Iglesias, Ana Lydia Flores Marín y Arturo Luna Silva**.

Al día siguiente, **el jueves 11 a las siete de la noche, será presentado en la librería Profética**, con los comentarios de los defensores de los derechos humanos **Brahim Zamora y Devani Sagnes**, y los periodistas **Martín Hernández Alcántara** y el que esto escribe.

Y el día viernes 12 de abril al mediodía se presentará en el **Aula Magna de la Universidad de las Américas Puebla**. Ahí estarán el autor y los periodistas **Ernesto Aroche y Martín Hernández**.

"Vivir en el cuerpo equivocado" es el primer libro de **Juan Pablo Proal**, quien actualmente se desempeña como **coeditor del portal de Proceso y colaborador del semanario en temas especiales**. La obra lleva el sello editorial de la **Universidad Autónoma de Nuevo León** y es una investigación periodística sobre cómo viven las personas transexuales en México.

Sirvan estas líneas para agradecer la solidaridad y el apoyo de organizaciones de periodistas y de derechos humanos, así como de colegas de la capital del país, Tlaxcala, Puebla y otros estados, **ante**

la agresión de que fue víctima e-consulta Tlaxcala y su director, mi hermano Martín Ruiz, por parte del gobierno de **Mariano González Zarur**.

La agresión, que se tradujo en la detención de Martín, **ha sido reprobada por el gremio periodístico y por organizaciones como Article 19** y actores como **la Relatoría para la Libertad de Expresión de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos**, que ya **dan seguimiento al caso Tlaxcala**, en donde **han reportado ocho agresiones contra periodistas**, sólo en el primer trimestre de 2013.

A todos mi más sincero agradecimiento.

Ley número 42 (de Las 48 Leyes del Poder de Robert Greene)

MUERTO EL PERRO, SE ACABÓ LA RABIA

“Los problemas suelen tener su origen en un solo individuo fuerte: el instigador, el subalterno arrogante, el sembrador de inquinas y resentimientos. Si usted deja espacio para el accionar de este tipo de individuos, otros sucumbirán a la influencia del personaje. No espere a que los problemas que él causa se multipliquen, y no trate de negociar con él, pues es irrecuperable. Neutralice esa influencia, aislándolo o eliminándolo. Recuerdo que, muerto el perro, se acabó la rabia”.

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>

(Al buen entendedor/Joel Paredes Olguín)

Hablando de campañas y elecciones

Aunque resulta más que evidente, no está de más mencionar que ante la celebración de todo proceso electoral, la coyuntura hace emerger pugnas soterradas que se viven dentro de los grupos políticos, ya sea en aquellos instalados en el poder, o bien en los grupos periféricos. Como puede observarse, durante el tiempo que transcurre entre la designación del candidato a cualquier cargo de elección popular y la celebración de los respectivos comicios, se genera entre los actores (la clase política) una inercia que atiende a un objetivo principal: insertarse en alguno de los mencionados grupos para verse beneficiado de su eventual permanencia o arribo al poder, según sea el caso. Nunca como en la coyuntura electoral es tan obvia y predecible la actuación de los sujetos instalados en la órbita del poder, al posponer cualquier otro objetivo y enfocar sus baterías en pos de su inserción en los niveles más elevados posibles de gestión política y de representación parlamentaria.

La política es una empresa de interesados, según versa la sentencia weberiana; y es en estos momentos en que la voluntad de poder se expresa con mayor enjundia en cuanto a la reconfiguración de los grupos políticos en lo que sin duda es la más importante implicación de los procesos electorales: la renovación de las élites políticas, independientemente y más allá de los partidos en los que se agrupan. Finalmente éstos, los partidos, son sólo el vehículo de sus personales aspiraciones y proyectos y, sólo en segundo lugar, conducto de la participación electoral de la ciudadanía.

Resulta evidente que los partidos juegan una función meramente instrumental en la estrategia de los actores, lo que si bien les otorga una función insustituible, al mismo tiempo los degrada, toda vez que en sus procesos de selección interna suele imperar el pragmatismo y una supuesta rentabilidad que eventualmente puede ser redituable en lo electoral, pero que políticamente resulta contraproducente en el mediano plazo, en que se aprecia la paulatina pero constante disminución de la institucionalidad partidista, además de su desdibujamiento ideológico y programático. Lejos de ser espacios de participación y agregación de demandas ciudadanas, los partidos que privilegian esta óptica de corto plazo devienen meras estructuras burocráticas que, de no ser por lo onerosas que resultan, serían anodinas e intrascendentes.

Excepcionalmente, en las coyunturas electorales y en torno a un determinado candidato, los partidos registran una viveza y una activación de las que carecen en el periodo que va de una a otra elección: se echa a andar la maquinaria de propaganda y promoción del voto, las instancias internas reviven, los cuadros y activistas despiertan, se revisan estatutos y procedimientos, fluyen los recursos, los grupos convocan a las bases, éstas a su vez se manifiestan, marchan, apoyan, salen a las calles, las dirigencias declaran, lo que sea, pero declaran, truenan, sentencian. Algunos renuncian, otros se suman, los demás declinan, unos cuantos se abstienen, se descartan, dicen que los “den por muertos”, o bien que “la caballada está flaca”. Es el preámbulo de las campañas, un momento definitorio de la política “a la mexicana”.

La ciudadanía espera su turno, aun no ha sido convocada, aun le aguardan el confeti y las matracas, los obsequios, la gorra y la camiseta, los paraguas, los cada vez más imaginativos artículos promocionales (llaveros, lapiceros, encendedores), los traslados de las fuerzas vivas al mitin en viejos autobuses y en combis alquiladas, el despliegue de las lonas, el instalar y quitar las sillas, la repartición del lunch y el ensayo de las porras al “señor licenciado”, que quién sabe cómo se llama, pero a quien “nosotros, desde un principio lo

apoyamos”.

No se ha encontrado un esquema más eficaz de promover a un candidato y solicitar para él el voto ciudadano; tampoco se ha instrumentado un modelo alternativo de participación en las campañas; debe mencionarse que la comunicación política y el marketing electoral lanzan cronometrados spots que más parecen mensajes en botellas que derivan inciertas y elusivas; los espectaculares hacen alarde de ingenio y retoques fotográficos, slogans, consignas y lemas de campañas que al instante se olvidan o se confunden con los de otro candidato que (“según me acuerdo”) hasta hace poco era presidente municipal o diputado, y creo que hasta militaba en otro partido. Sin duda es cierto, la política es cosa de interesados; lamentablemente, todo indica que cada vez éstos, los interesados en ella, son menos.

http://e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/hablando-de-campanas-y-elecciones?category_id=63



(Garganta Profunda/Arturo Luna)

Los Chapulines También Lloran

La **fuga** de los **diputados** locales que abandonaron el **Congreso del estado** para buscar un nuevo cargo de elección popular, previo cobro de su bono de 150 mil pesos, ha metido en una verdadera **crisis** al poder Legislativo local.

Pero los **más contentos** son los **suplentes** de dichos diputados, quienes por unos cuantos meses podrán **vacacionar** en la Cámara y disfrutar de una jugosa beca económica sin hacer nada prácticamente.

Lo más grave es que la **danza de los chapulines** ha planteado una nueva serie de **problemas y enredos** dignos en verdad de una película de risa.

De hecho, los **ajustes** en la bancada **Compromiso por Puebla** no terminan con el mero cambio de estafeta y por varios días tendrán en vilo al Congreso.

Vea usted:

El suplente de **José Juan Espinosa** es un cercano colaborador del secretario General de Gobierno, **Luis Maldonado**, de nombre **Miguel Cevallos**, quien a su vez quiere ser candidato por el distrito de Tlatlauquitepec por lo que este miércoles no asumiría la suplencia del “Niño Naranja”.

Entonces tendría que **correrse** la lista de plurinominales de Compromiso por Puebla y le tocaría a una **hermana** del regidor del PRD **Arturo “El Sapo” Loyola**, la cual, sin embargo, aparecerá como candidata a regidora en la planilla de **Tony Galí Fayad**, virtual candidato de la alianza Puebla Unida a la alcaldía de Puebla.

Si no asume la suplencia, entonces le tocaría a una hermana de **Rosa Márquez Cabrera**, esposa nada más y nada menos que de **Jorge Méndez Spínola**, el “duro” adversario de la coalición.

Otro asuntito es el del transfuga ex legislador **Jorge Garcilazo**, quien en términos reales compró la diputación en el PRD y ahora quiere ser presidente municipal de Ciudad Serdán.

Su **suplente** es la ambiciosa dirigente perredista doña **Elba Cerezo**, quien empero también busca ser regidora en la capital poblana.

El miércoles tendría que asumir el cargo y si recibe la bendición del dueño del PRD, el senador **Luis Miguel Barbosa**, entonces volvería a renunciar, dejando a la bancada sin un diputado.

¿Así o más enredado?

Sí, **los chapulines también lloran**.

¿Alguna duda?

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

(Contrastes/Carlos Gómez)

El segundo amparo de Israel Pacheco

La relación entre el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, y el líder del sindicato de trabajadores del Ayuntamiento de Puebla, Israel Pacheco, terminará tan ríspida como empezó en el 2011.

La revisión salarial de 2013 y la asignación de plazas serán un verdadero dolor de cabeza para ambos porque el dirigente sindical no descansará un solo día para conseguir sus 300 plazas y doblegar al Tribunal de Arbitraje Municipal.

Eduardo Rivera triunfó de manera categórica el año pasado al frenar cualquier intento de Israel Pacheco por acorralarlo en la revisión salarial y hasta salió victorioso en el juicio de amparo 1320 / 2012 interpuesto en el

Juzgado Séptimo de Distrito.

Sin embargo el dirigente sindical va por una revancha contra el Tribunal de Arbitraje Municipal y el presidente municipal Eduardo Rivera para doblegarlos en la revisión salarial de este año.

Para quienes no lo sabían ya está en curso el nuevo amparo de Israel Pacheco en el Juzgado Cuarto de Distrito y quedó radicado con el número de expediente 458 / 2013.

Ahí se librará una de las batallas finales entre Israel Pacheco y Eduardo Rivera.

Se debe señalar que en estos momentos la balanza está a favor del presidente municipal porque doblegó a Israel Pacheco el año pasado en la revisión salarial y las plazas que se den este año no serán las propuestas por el dirigente, sino que serán otorgadas a algunos panistas.

** ** *

Aunque ayer los opositores del Teleférico de Puebla señalaron que su segundo amparo no había sido frenado porque fue promovido en el Juzgado Segundo de Distrito y sólo fue enviado al Juzgado Cuarto de Distrito para unirlos en el mismo expediente del primer juicio de garantías, la realidad es otra.

Fuentes del Poder Judicial de la Federación confirmaron que el Juzgado Cuarto de Distrito rechazó unir los dos amparos y regresó el expediente a su juzgado de origen.

Así que en estos momentos no ha procedido como esperaban los opositores del proyecto.

** ** *

Raúl López Ortiz, dueño de la empresa Mecánica Extrema de Alto Desempeño S.A. de C.V., aseguró que el reclamo real al Ayuntamiento de San Pedro Cholula no son 487 mil pesos, sino de un millón de pesos.

Lo único cierto y que está debidamente juzgado es el fallo de pago de 487 mil pesos o procederá el embargo de bienes a partir de la próxima semana.

Y sigue pendiente la respuesta de la presidenta municipal de San Pedro Cholula, Dolores Parra, para conocer la forma de pago de la deuda heredada por Francisco Covarrubias.

** ** *

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=38565:el-segundo-amparo-de-israel-pacheco&Itemid=137

MILENIO

(Trascendió Puebla)

:Que el diputado panista con licencia del distrito 20 de Ciudad Serdán, Jorge Garcilazo Alcántara, utiliza el programa Oportunidades para promoverse como aspirante a la alcaldía de Tlachichuca, que ya gobernó en el sexenio de Manuel Bartlett Díaz, y promete todo tipo de apoyos con programas sociales del gobierno, así como empleos en el ayuntamiento.

Aunque prometer no empobrece, lo incorrecto es que utilice recursos de programas oficiales para promoverse a nombre del gobernador Rafael Moreno Valle al asegurar que "cuenta con su bendición" (sic), pero incurre en un delito electoral al utilizar el erario e involucrar al gobernador.

:Que fue el diputado federal priista aliancista albiazul Julio Lorenzini Rangel quien pidió la titularidad de la Secretaría de Desarrollo Rural, Sustentabilidad y Ordenamiento Territorial como la posición para desistirse de la candidatura a la presidencia municipal de San Pedro Cholula.

Y fue el mismo legislador quien tuiteó la solicitud de licencia de la Cámara de Diputados para integrarse al gabinete estatal, pero en ninguno de los casos tenía certeza de que así ocurriría porque estaban todavía por definirse los cambios de secretarios y designación de los sustitutos; en una de esas nunca llega la invitación.

:Que en el estire y afloje en las negociaciones por la nominación de abanderados del PRI a las alcaldías, en Cuautlancingo, Hugo Tepox Paleta exhorta a los delegados Pablo Fernández del Campo y Fernando Moreno Peña adopten una postura crítica, objetiva e imparcial.

Les advierte que una imposición de candidato sólo provoca resentimientos y fracturas que sólo benefician a los opositores políticos y favorece la permanencia del actual gobierno municipal.

:Que el coordinador del grupo parlamentario en la Cámara Alta, el perredista Miguel Ángel Barborsa Huerta, sabe de la importancia de salir en la foto porque no falta durante en las giras de trabajo del gobernador en la ciudad de Tehuacán, de donde es originario.

Y no es el compromiso de la coalición Puebla Unida lo que motiva la presencia del senador, tiene que ver con su interés con las mejoras al Centro Escolar de aquella ciudad realizadas por el gobierno estatal.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9177226>

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

Acciones de la CNTE, el frustrado plan de Elba

Si las movilizaciones contra la reforma educativa encabezadas por la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) en los estados de Guerrero y Oaxaca han subido de tono, es posible imaginarse la magnitud como lo había planeado el SNTE de Elba Esther Gordillo.

De alguna manera el Elbazo o Gordillazo podría entenderse a más de 30 días como un acto de seguridad nacional del Estado Mexicano, posterior a una labor del área de inteligencia política y seguridad.

El frustrado cónclave magisterial en Guadalajara, Jalisco tendría como parte de la agenda del consejo nacional del SNTE la aplicación de un plan de acción de política de alianza con la CNTE y destacamentos del sindicalismo independiente contra las reformas.

Los operadores de la hoy exlideresa nacional de los maestros y presa por delitos de delincuencia organizada había establecido acuerdos con las centrales obreras para declara la "guerra" al gobierno de Enrique Peña Nieto.

La información a la que accedió este reportero está relacionada con los cuadros dirigentes locales como fuentes confiables, antes de partir a Jalisco para la encerrona sindical.

Uniría a las grandes centrales, federaciones y confederaciones sindicales la aprobación de la reforma a la legislación laboral y la educativa, principalmente vinculadas con la titularidad de los contratos, la permanencia en el empleo y contra el trabajo a destajo con las empresas outsourcing.

Golpeado el movimiento sindical electricista (SME) y desarticulados los independientes agrupados en torno a la Unión Nacional de Trabajadores (UNT), la aprehensión de Elba Esther terminó por abortar el acuerdo de la gran movilización sindical nacional en el país promovida por la lideresa magisterial, quien se había radicalizado.

Pero la CNTE no tiene freno, ni lo tendría con Gordillo, es más, la rebasarían, pero el radicalismo de los eternos enemigos de Elba Esther era la principal apuesta de La Maestra, que al ubicó en la línea peligrosa porque apostó por descarrilar al gobierno entrante hasta la rectificación de las enmiendas constitucionales.

Hoy sólo queda el reducto del frustrado plan de declaratoria de "guerra" de los maestros al gobierno de Peña Nieto.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9177224>

(Plegarias Políticas/Elmer Ancona)

Puebla: choque de titanes

En Puebla todo está dicho en cuanto a las candidaturas. No hay vuelta de hoja. Los candidatos que medirán fuerzas por la ciudad capital son Antonio Gali Fayad y Enrique Agüera Ibáñez, dos poderosos titanes que chocarán pronto en las urnas.

Los partidos que se han aliado a través de Puebla Unida (PAN, PRD, Nueva Alianza y Compromiso por Puebla) tendrán todo el apoyo moral y la simpatía de quienes por años han estado inconformes con lo que ha sido el viejo sistema, representado tradicionalmente por el PRI.

Mover a Puebla, por su parte, integrado por los partidos Revolucionario Institucional y Verde Ecologista, tienen el respaldo total de quienes hoy controlan los hilos desde Los Pinos y el Palacio de Covián.

Por supuesto, también tendrán todo el respaldo de aquellos ciudadanos que por una razón u otra no han estado conformes con la forma de gobernar de los partidos ubicados ideológicamente en la derecha o la izquierda mexicanas.

Los dos grupos gozan de suficientes recursos que darán alivio y respiro a sus campañas; tienen amplia experiencia en el manejo de las bases donde están los cientos de ciudadanos que se encargarán de convencer a los votantes desde sus localidades o distritos.

A partir de ahora lo que estarán viendo y oyendo los electores son discursos llenos de promesas, de compromisos, de realidades, que tratarán de convencerlos de dónde están los mejores.

Los discursos más exitosos serán los que dejen de vender ilusiones tontas, torpes e infantiles y ofrezcan proyectos de vida bien cimentados, proyectados y argumentados.

Sostengo que la administración del panista Eduardo Rivera Pérez ha arrojado resultados sólidos y sorprendentes que a más de un político ha dejado con la boca abierta.

Este es un alcalde que ha sabido gobernar bien a la sociedad que lo llevó al poder; una sociedad que ha tenido respuestas claras, directas y oportunas de quien la dirige.

Esos son puntos favorables para Puebla Unida, la alianza partidista que ha aprendido hacer a un lado las ideologías, las doctrinas y posicionamientos estructurales, diametralmente opuestos, para ofrecer una ciudad, un Congreso y unos municipios bien administrados.

La percepción que la gente tiene de sus gobernantes (estatal y municipal) es de trabajo, obras y servicios públicos de calidad, apertura y transparencia, entre otros aspectos positivos.

El priismo no se queda atrás. Al frente de la principal candidatura tiene a un hombre que durante dos administraciones supo dar un nivel de excelencia a la Máxima Casa de Estudios bajo su responsabilidad. Un académico que seguramente sabrá rodearse de la crema y nata, de la élite, de lo mejor que tienen los diversos sectores que integran al partido (empresarios, obreros, dirigentes sociales), con ganas de participar y ganar elecciones.

En fin, pronto veremos a dos potentes titanes chocar de frente y sacar chispas para hacer de esta contienda una jornada electoral grata, divertida, apasionante para los miles de electores que irán a las urnas.

Ya comienzan a salir nombres para las diferentes posiciones políticas; a la sociedad solo le quedará estar atenta de los programas de gobierno que propongan para votar por el mejor.

Más allá de los discursos exóticos que puedan ofrecer los candidatos, los ciudadanos exigen una contienda limpia y sin despilfarros; piden políticos dignos y responsables, campañas exitosas, con nuevas propuestas. Lo demás será pura paja.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9177199>

RETO diario

(Posdata/Alfonso González Téllez)

Complicado panorama tricolor

Muy atento leí la columna del periodista y amigo, **Ricardo Morales**, sobre la crisis que vive el PRI de cara a los próximos comicios locales del 7 de julio, día que se elegirán a los nuevos 217 ediles poblanos y a los 41 diputados locales.

En general, coincido con su análisis y su mensaje.

Y es que los priistas parecen muy confiados del resultado de la nueva batalla electoral que librarán dentro de muy poco.

Sin embargo, creo que están pecando de soberbios.

Su actitud es muy, pero muy peligrosa, debido a que el enemigo que tienen enfrente se mueve para ganar la próxima elección, para demostrar que el estado es de su propiedad y nada más.

La pasividad del dirigente estatal del PRI, **Pablo Fernández del Campo**, es excesiva.

La vanidad de **Fernando Moreno Peña**, delegado nacional tricolor, parece haber rebasado los límites de la confianza y la credibilidad.

Habrán que recordarles que las elecciones no se ganan con saliva, sino con dos elementos de suma importancia: Con dinero y con gente.

Con mucha estrategia, además.

Me atrevo a decir que la actitud de ambos líderes priistas pudiera reflejar un nerviosismo delicado que no llevará a nada bueno al PRI.

Mientras los operadores de la coalición Puebla Unida negocian, pactan, amarran, acuerdan y suman fuerzas, los priistas parecen asustados o muy confiados.

Ni la imagen del presidente, **Enrique Peña Nieto** (EPN), ni las fuerzas del candidato del PRI a la presidencia municipal, **Enrique Agüera Ibáñez**, podrán contra el batallón que está reclutando el PAN.

Ambos necesitan apoyos de sus partidos y no la simulación que están viviendo.

Veamos por qué.

El PAN y los operadores del grupo morenovallista han logrado negociar con personajes, como "El Camaleón de la Política", **José Juan Espinosa Torres**, quien a pesar de haber lanzado vituperios y escupido las acciones del actual gobierno de Puebla es casi un hecho que podría sumarse a sus intereses.

El diputado, conocido también como "El Niño Naranja", habría negociado sumarse a la alianza panista a cambio de ser candidato a edil por San Pedro Cholula.

Ver para creer.

Hay que recordar que José Juan Espinosa es esposo de la priista, Nancy de la Sierra, delegada federal del Programa Oportunidades en la entidad. Además, ya brincó como chapulín del PRI a Convergencia; del morenovallismo a Morena, con el Peje, y ahora volverá a su rebaño.

Empero, mientras todo esto sucede, el PRI está tirado en la hamaca.

Los priistas que hoy controlan al tricolor poblano han dejado mucho que desear con sus actitudes.

Durante la puja por la candidatura al ayuntamiento de Puebla estaban metidos de lleno en la operación para favorecer a su gallo, dictaban columnas, manipulaban las redes sociales, las conferencias de prensa y enviaban muchos mensajes.

Una vez que Enrique Agüera ganó la candidatura, los priistas ahora se hacen de la vista gorda con todo.

Es más, se la pasan criticando todo lo que observan.

Y los dirigentes estatales del PRI, bien gracias.

No entiendo la actitud de los priistas que dicen operar todo en su partido.

Tal vez sería mejor que se pongan a trabajar y a demostrar que quieren ganar los próximos comicios.

Que simulen, al menos, que les interesa su partido y no sólo sus acciones personales.

¿De qué sirve que se hayan quedado con el PRI?

Deberían estudiar cómo resolver problemas, como el que ya se les vino encima en el Congreso del Estado con su bancada.

Y es que resulta que de 16 diputados priistas que llegaron para formar parte de la LVIII Legislatura local, ahora, el grupo parlamentario tendrá sólo 13.

Resulta que el suplente del diputado chapulín, el priista, **David Espinosa Rodríguez**, quien abandonó su curul para buscar la candidatura a edil por Chietla, **Gabriel Hernández**, va a rendir protesta mañana miércoles a su cargo -durante la Comisión Permanente del Congreso- y a presentar, de inmediato, un escrito en el que anunciará su salida del grupo parlamentario para sumarse al del PAN.

Le va a clavar un puñal más al PRI y a sus dirigentes estatales.

La renuncia del legislador priista a su bancada se suma a las que en su momento realizaron, **Víctor Hugo Islas Hernández**, hoy del Panal, y **Alejandro Oaxaca Carreón**, quien se hizo diputado independiente por así convenir a sus intereses personales.

Así que el PRI se quedará sólo con 13 de 16 diputados locales.

Pero, insisto, y la dirigencia priista, ¿dónde carajo está?

¿Y así piensan ganar la próxima elección?

Ups, perdón. ¿No los habré despertado?

<http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?id=2439&-Posdata-CoIpIio%20eo-p%20iou%20I%20-EuiooIou>

(Etiqueta Con Destino/Luis Alberto González)

Se fortalece el Morenovallismo para la elección del 7 de julio

- **Empieza a colocar sus piezas tras salida de más de 8 funcionarios**
- **Mientras tanto en el PRI la lucha se vuelve feroz y habrá rupturas**

Mientras en el PRI la disputa por las principales ciudades de los 21 municipios prioritarios está la cosa que arde y están al punto del rompimiento, en el PAN y su Coalición con el PRD, "Compromiso por Puebla" y PANAL, las cosas las ha ido acomodando el titular del ejecutivo con movimientos magistrales y con su principales piezas a pesar de la salida y renuncia de más de 8 miembros del gabinete.

De lo que renunciaron sólo **Antonio Gali Fayad**, irá por una postura por Presidencia Municipal, mientras que los restantes van con todo a lograr escaños dentro de la próxima legislatura, lo que demuestra que el gobernador **Rafael Moreno Valle Rosas**, jugará con sus mejores elementos para lograr el control del Congreso los próximos 4 años 8 meses y así, sin problemas, pueda aprobarse su cuenta pública una vez que deje el gobierno.

Los que dejaron el gabinete Morenovallista:

- 1.- **Antonio Gali Fayad** que irá por la Presidencia Municipal de Puebla y se enfrentará a **Enrique Agüera Ibáñez**.
- 2.- **Fernando Manzanilla Prieto** que buscará ser diputado por el Distrito 9 de San Pedro Cholula.
- 3.- **Jorge Aguilar Chedraui** que será postulado por el Distrito 12 de Puebla.
- 4.- **Pablo Rodríguez Regordoza** que contendrá por el Distrito 14 de Puebla
- 5.- **Patricia Leal Islas** que ira por el Distrito 15 de Puebla.
- 6.- **Mario Rincón González** que va por el nuevo Distrito, 17 de Amozoc de Mota.
- 7.- **Neftalí Salvador Escobedo Zoletto**, quiere ser diputado por el Distrito 21 de Atlixco.
- 8.- **Ángel Trawitz Echeguren**, de quien aún no se ha definido por cual distrito contendrá.

Es obvio que no sólo estos elementos sabrán llevar el mensaje a los electores sobre la obra y los logros que se han obtenido en poco más de dos años de gobierno de **Moreno Valle Rosas**, quien tiene una gran aceptación de los poblanos y muy por encima del Presidente de la República **Enrique Peña Nieto**.

EN EL PRI SE PONEN LAS COSAS COLOR DE HORMIGA

Lo señalábamos en una entrega anterior las cosas están muy difíciles para el PRI ante la designación de los candidatos y que ha puesto en pie de guerra a sus militantes.

De no actuar con inteligencia y sacar a los mejor posesionados, no "los compadritos" habrá enfrentamientos, traiciones y ruptura.

La dirigencia nacional del Revolucionario Institucional ha instruido al delegado **Fernando Moreno Peña** y a su vez al Delegado Presidente **Pablito Fernández del Campo** sacar perfiles ganadores, tanto a Presidentes Municipales como a Diputaciones, por lo que se han abocado a buscar duplas (candidatos a Presidentes y Diputados) y así sacar **"al buey de la barranca"** con negociaciones con dos de los grupos que supuestamente tienen más presencia en cada municipio y distrito.

Los municipios y distrito donde hay riesgos son:

Xicotepec, Huauchinango, Tlatlauquitepec, Teziutlán (se les ha complicado), San Martín Texmelucan, San Andrés y San Pedro Cholula, Amozoc, Tepeaca, Tecamachalco (porque entregarán la candidatura al Partido Verde), Atlixco, Izúcar de Matamoros, Acatlán y Tehuacán.

Esta semana es crucial para que el PRI defina correctamente a sus candidatos si no quiere llevar al **"Des..Peña..dero"** al partido que se supone podría tener una gran oportunidad en este 2013.

La Jornada de Oriente

(Cuitlatlán/Fermín Alejandro García)

Diputado colaborador de RMV podría ser el candidato del PT por la capital

En Puebla hay dos corrientes en el Partido del Trabajo (PT): una que mantiene una actitud crítica e independiente frente al Poder Ejecutivo y otra que finge ser opositora al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, pero en realidad es colaborativa con los intereses del mandatario. La segunda de estas expresiones busca imponer como candidato a la alcaldía de Puebla al legislador local con licencia, Zeferino Martínez Rodríguez, quien en el Congreso ha dado muestras de estar controlado desde Casa Puebla.

Para sustentar la anterior aseveración este teclador revisó los 445 decretos y acuerdos que en los dos últimos años con cuatro meses se han discutido en el Congreso local, arrojando que la mayor parte de los proyectos e iniciativas promovidas por el Poder Ejecutivo y/o el PAN fueron votadas a favor por Zeferino Martínez, o en su defecto, se ausentó cuanto se discutieron asuntos delicados como la aprobación de inicios de procedimientos administrativos contra ex alcaldes.

De los 445 decretos y proyectos que el Poder Legislativo ha discutido, el diputado del PT votó a favor de 384 asuntos, mientras que solamente votó en contra en 13 ocasiones, en cinco se abstuvo y en 42 se ausentó para no comprometer una posición.

Esos números han convertido a Zeferino Martínez en una pieza más del engranaje legislativo que ha permitido al Congreso autorizar decretos o acuerdos que atentan contra los derechos de los trabajadores del gobierno del estado; que ha eliminado organismos fundamentales para el funcionamiento de la política social en el estado o atender los problemas del agro y el medio ambiente; que permiten el endeudamiento de municipios; que aprobaron cuestionadas reformas al Código de Defensa Social y de Instituciones y Procesos Electorales, y que han sido la base para que nunca se haga el más mínimo cuestionamiento a las políticas de gasto del Poder Ejecutivo o ayuntamientos gobernados por el PAN.

Ante la opinión pública la figura de Zeferino Martínez de pronto parece la de un verdadero diputado opositor debido a votó temas polémicos y relevantes, como fue no estar de acuerdo en los Proyectos para la Prestación de Servicios –que están endeudando al estado–, la creación del oneroso Museo Internacional del Barroco, la desaparición de los mototaxis o reformas al Código de Defensa Social que atentan contra los derechos humanos. Sin embargo esa condición contrasta radicalmente con los asuntos que sí ha aprobado.

La parte que más destaca es que el diputado del PT nunca ha votado contra las cuentas públicas del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, pese a que se ha denunciado la construcción de obras onerosas y el abandono de la administración pública al agro, el desarrollo social y rural, la cultura y el medio ambiente.

Martínez Rodríguez estuvo de acuerdo en que desapareciera el Instituto de Evaluación y Medición de la Marginación y la Pobreza, que era un organismo que se eliminó para que no se pusiera en evidencia la inexistente política de desarrollo social en el estado y la falta de interés de atacar la pobreza. También se sumó a la extinción de los institutos de Artesanías e Industrias Populares, Poblano del Deporte y Poblano de la Juventud, los cuales eran la base de políticas públicas destinadas a atender al sector de los jóvenes y grupos vulnerables de la sociedad.

En el listado de decretos y acuerdos se informa que el legislador petista ha alzado la mano a favor de las nuevas leyes de Educación Superior, del Notariado, de Transparencia y Acceso a la Información Pública, de Medios Electrónicos, de Deuda Pública, de Vialidad, de Desarrollo Social, de Defensa Social y de la última reforma electoral que se hizo a modo para que el gobernador controlara la designación de dirigentes en el PAN. Al mismo tiempo, ha estado de acuerdo en que se pongan en venta de bienes públicos y que se reforme la Ley Orgánica de la Administración Pública.

En todos estos asuntos han brotado muchos cuestionamientos, siendo el principal que el grueso de los proyectos e iniciativas nunca son discutidas, no se permite el debate público y en ocasiones han bastado unas cuentas horas de trabajos de comisión para que se aprueben los dictámenes. Si Zeferino Martínez Rodríguez fuera aunque sea un poco crítico tendría que haberse opuesto o por lo menos abstenido de apoyar la mayor parte de todos estos asuntos.

Si Zeferino no ha tenido el más mínimo asomo de ser crítico del Poder Ejecutivo como legislador, menos lo será como candidato a alcalde, cuya función será la de buscar atacar al candidato de la coalición Mover a Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, en beneficio del PAN y los intereses del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas.

Primo de Márquez desestabiliza al PRI en Zacatlán

Al final de la contienda interna del PRI en Zacatlán el aspirante que resultó mejor posicionado en las encuestas fue Jorge Luis Coriche Avilés, quien fue director de Centros Escolares en el sexenio pasado y actualmente es diputado local con licencia. Sin embargo no es posible alcanzar la unidad en el tricolor en ese municipio por los intereses de uno de los caciques de la región: el legislador federal José Luis Márquez Martínez.

Dentro de tres días deberán registrarse los aspirantes que buscan la candidatura a la alcaldía y había todas las condiciones para que se alcanzara una planilla de unidad, en torno a Jorge Luis Coriche, lo cual no será posible por la pretensión de anotarse en la contienda del aspirante Luis Márquez, quien es primo del ex edil José Luis Márquez, quien goza de un enorme desprestigio en la región.

Para nadie es un secreto que José Luis Márquez quiere imponer a su primo para que sea él quien siga controlando la alcaldía. No le importa que en su contra pese una investigación por supuestos malos manejos del programa Unidos para Progresar, luego de que fue coordinador de delegados de la Secretaría de Desarrollo Social en el pasado sexenio.

Y que cuando fue alcalde acabó con la sospecha de que su riqueza creció de manera escandalosa y dejó un ayuntamiento con una larga lista de conflictos.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/diputado-colaborador-de-rmv-podria-ser--el-candidato-del-pt-por-la-capital_id_22756.html

(Editorial)

El Fracaso de la Ruta

Alrededor de mil vecinos de la región de Cacalotepec decidieron ayer bloquear por varias horas el tránsito de la carretera federal Puebla-Atlixco a manera de represalia porque las autoridades no han resuelto sus demandas por las afectaciones que les ha causado el la Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA), que entre otras cosas ha eliminado otros sistemas de traslado y no opera con eficiencia.

Desde que el llamado Metrobús fue planteado por el gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas, se advirtió que entrañaba diversos vicios; el principal: la opacidad, pues la ciudadanía sigue hasta ahora sin conocer a profundidad el proyecto. Otra crítica vigente y que se ha consumado a la fecha es que las autoridades y concretamente el secretario de Infraestructura, José Antonio Gali Fayad, no consideraron los estudios que durante más de 20 años han realizado especialistas sobre los derroteros y usos que la ciudadanía poblana da al transporte. En efecto, desde que la RUTA fue planteada hasta ahora que ya está funcionando se ignora cuáles fueron los estudios de factibilidad que le dieron viabilidad, a qué criterio obedeció el trazo de rutas, el número de unidades disponibles, los precios establecidos por viaje a la ciudadanía, así como las consecuencias que traerá el carril de confinamiento en avenidas que desde antes resultaban sumamente estrechas para un afluente vehicular desproporcionado.

Es en verdad preocupante que, inaugurado el metrobús y funcionando a toda su capacidad, resulte una obra insuficiente, cuando no excéntrica, para satisfacer las necesidades reales de desplazamiento de la población, porque los millones de pesos invertidos en su realización y promoción se convertirán en dinero tirado a la basura.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-fracaso-de-la-ruta--_id_22755.html

LA OPINION

DIARIO DE LA MAÑANA

(Primera Columna/Oscar López)

- **El apoyo a Tony Gali**
- **Ya casi está Movimiento Ciudadano**
- **Barbosa y los efectos de su visita**

El rezago en la emisión de la convocatoria para elegir al candidato del PAN y de la coalición Puebla Unida, a la presidencia municipal de Puebla, es el argumento que presentaron los regidores panistas para manifestar su apoyo al ex secretario de Infraestructura del Gobierno del Estado, Tony Gali Fayad pues dicen que ya no hay tiempo para buscar a alguien más.

El apoyo a Gali representa sin duda la estrategia para que el PAN y los grupos duros como el Yunque, acepten que no pueden improvisar con nadie más y que él es quien garantiza dar la batalla en las próximas elecciones. Entre los propios regidores tienen claro que la contienda será intensa y difícil, pues el perfil de Enrique Agüera y su potencial de voto que poseía al renunciar a la rectoría de la BUAP, exige al PAN y a la coalición un candidato con el mismo nivel competitivo y solo lo encuentran en la persona de Tony Gali.

Con esto pretenden cerrarle el paso a cualquier otro "aventurado" de los que ha presentado su renuncia a algún cargo en el servicio público, pretenda meter ruido y generar encontronazos y divisiones al interior del PAN para cuando se publique la respectiva convocatoria, la cual efectivamente ya va retrasada respecto a la delantera que les lleva el PRI.

Formalmente, los partidos políticos tienen del 16 al 22 de abril para registrarse ante el Instituto Electoral del Estado como candidatos de las respectivas coaliciones, es decir, escasas dos semanas para que el PAN negocie y defina a su candidato para que las campañas arranquen con todo el próximo 5 de mayo.

Y precisamente en este escenario, ayer el senador Luis Miguel Barbosa acompañó al gobernador a su gira por Tehuacán donde se entregaron obras de infraestructura en salud. Sin embargo, no hay que perder de vista que Barbosa es en este momento, el personaje con mayor influencia en la dirigencia nacional de su partido, además del principal impulsor hace tres años, de la coalición Compromiso por Puebla.

Esto viene a colación ahora que los grupos del PRD han impugnado ante su dirigencia nacional la decisión de unirse a la alianza con el PAN y Compromiso por Puebla y donde cualquier revés metería en aprietos a esa coalición.

Sin embargo, ayer quedó clara la cercanía entre uno de los hombres más importantes hoy en día del PRD en el país y el gobernador del Estado Rafael Moreno Valle.

CONFETI...por cierto, el 20 de abril Movimiento Ciudadano y José Juan Espinosa anunciarán su regreso al redil...apoyarán siempre sí, a la Coalición Puebla Unida y en Puebla a su candidato Tony Gali.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5379



(La Radiografía/Fabián Gómez)

Fracasa labor de Moreno Peña en el PRI de Puebla

Muy contento debe estar César Camacho Quiróz, líder nacional del PRI y el propio Presidente de la República Enrique Peña Nieto, al ver los pésimos resultados que les ha entregado el delegado del CEN del PRI Fernando Moreno Peña.

Aunque oficialmente no inician las campañas, son impresionantes las manifestaciones de diversos grupos del PRI que acusan imposición en varios municipios.

Para empezar, en Puebla es muy simulada la candidatura de unidad a favor de Enrique Agüera, pues muy tarde, el ex rector de la BUAP recibió el espaldarazo de la distinguida militancia y los grupos políticos que han hecho del PRI su rehén.

Por si el delegado del PRI no sabe en dónde hay manifestaciones de inconformidad en el PRI, -por ser fuereño ignorante de los grupos políticos-, le doy una pequeña lista en donde hay descontento: Ciudad Serdán; Tepeaca, Teziutlán; Tehuacán; Tlatlauquitepec; Amozoc; Cuetzalan; San Martín Texmelucan; Cholula; Xicotepec; Huachinango; Izúcar de Matamoros y Atlixco entre otros.

En tan poco tiempo las inconformidades de los priistas se han multiplicado por la incapacidad de Moreno Peña y la dirigencia estatal, al no poder controlar a los grupos con arraigo al interior del PRI que amenazan con abandonarlo.

Si el PRI cree que con la llegada de Peña Nieto a la Presidencia de la República ganará fácilmente la elección en Puebla, está totalmente equivocado.

Hace falta un gran operador y conciliador de intereses al interior del tricolor.

Parece que la situación se le complica a los dirigentes priistas, pues además de tener pugnas internas, saben que la Coalición conformada por el PAN, PRD, Panal, Compromiso por Puebla y PSI, aventaja cómodamente al PRI en cada uno de los municipios hasta 12 por ciento.

Según **encuestas** serias, en Puebla la Coalición del PAN aventaja 10 puntos a la coalición del PRI.

Las dirigencias nacional y estatal del PRI deberán estudiar con mucha atención qué tanto les impactan las voces

de inconformidad que denuncian imposición, amenazas y desinterés que siente la militancia.
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01

Puntual

(Angelopolitanas)

Este jueves 11 de abril organizaciones de izquierda convocan al foro La Izquierda y los Proyectos de Muerte, un espacio para escuchar la postura de los dirigentes locales sobre la instalación de las mineras e hidroeléctricas en la Sierra Norte, también invitan el PRD, PT, Movimiento Ciudadano y Morena.

La cita es en la Casa de la Aduana Vieja, 2 Ote. 409, a las 17:00, esperemos que lleguen dirigentes reales de los municipios para tener una discusión rica y posturas reales sobre dichos temas.

Súmele al calor de la época, las obras que se llevan a cabo en la autopista Puebla-Veracruz a la altura de la capital, el tiempo de recorrido es tan lento, que han afectado al menos a 35 compañías del sector de autopartes y automotriz, por lo que las pérdidas son incuantificables, a decir de Erwin Polo Feldmann, presidente del sector automotriz y de autopartes de la Cámara Nacional de la Industria de Transformación (Canacintra).

Polo Feldmann indicó que dichas compañías han incrementado sus "costos de operación" de manera considerable, debido al retraso en cuanto a la entrega de mercancía.

Las firmas más dañadas son aquellas que están establecidas en Amozoc y Chachapa, así como las de los parques industriales aledaños a la autopista, sobre todo, la firma Volkswagen de México.

Ayer el presidente de la capital poblana, Eduardo Rivera, reconoció algo que a cualquier político le cuesta aceptar: el 40 por ciento de la población en Puebla sufre de pobreza y hacen falta recursos para poder combatir el problema,

Así lo dijo durante la entrega de un desayunador dignificado en la junta auxiliar de la Resurrección, uno de los focos rojos en materia de pobreza en la ciudad; sin embargo, el edil negó que fuera un "punto negro" de la administración que encabeza, al decir que si se analizan las estadísticas a nivel nacional, darán como resultado realidades que enfrentan muchas ciudades respecto a su situación económica y no sólo la capital poblana.

La Procuraduría General de Justicia (PGJ) presentó ayer a los directivos de dos cooperativas de ahorro presuntamente responsables de un cuantioso fraude cometido en agravio de cientos de familias de la región de Ciudad Serdán.

Aparentemente dicha sociedad civil operaba únicamente en Ciudad Serdán, sin embargo se pudo detectar una cooperativa más y dos sucursales en la misma demarcación.

Las personas detenidas son: Carlos Froylán Espinoza Bello y Eufemia Cid Hernández, quienes a través de la creación de las personas jurídicas denominadas "Cooperativa de Ahorro y Crédito Serdán, S. C. de R. L." y "Cooperativa de Ahorro y Crédito La Concepción, S. C. de R. L.", captaron recursos de cientos de personas ofreciendo a cambio rendimientos de entre el 13% y 18% de interés anual, cifra ostensiblemente superior a lo estandarizado por el sistema financiero mexicano. La "Cooperativa de Ahorro y Crédito Serdán, S. C. de R. L.", cuenta además, con una sucursal ubicada en el municipio de Atzizintla, Puebla.

Mientras que la "Cooperativa de Ahorro y Crédito La Concepción, S. C. de R. L.", contaba también con una sucursal en el municipio de Guadalupe Victoria, inmueble que también fue cateado.

A principios del año, diversos inversionistas acudieron a las instalaciones de ambas cooperativas para solicitar el pago de sus intereses, sin embargo los representantes de las mismas argumentaron no contar con recursos para cubrir dichos pagos, lo que generó que los agraviados solicitaran la devolución de su capital y al no obtener respuesta favorable acudieron ante la PGJ a presentar las querellas correspondientes.

<http://www.ngpuebla.com/node/53303#.UWP2GqLTxJE>